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Pérez de Cuéllar viaja a Bagdad 
con el apoyo de la Comunidad 

Internacional
París.— El secretario general de 

la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, 
partirá hoy en Bagdad con el apoyo 
de la Comunidad Internacional para 
intentar lograr una solución pacífi
ca al conflicto del Golfo Pérsico.

En declaraciones efectuadas en 
París, donde hoy mantuvo una en
trevista con el presidente francés, 
Frangois Mitterrand, Pérez de Cué
llar explicó que ha recibido el apo
yo del presidente de la Unión So
viética, del presidente de Estados 
Unidos, del primer ministro japo
nés y del presidente del grupo de 
países no alineados.
“Parto a Bagdad como portavoz 

de la comunidad internacional. 
Espero ser escuchado y encontrar 
una voluntad de paz”, afirmó el 
secretario general.

El secretario general participará 
hoy en una reunión del Consejo de 
Ministros de la Comunidad Euro
pea, antes de viajar a Bagdad, don
de se entrevistará con el presidente 
Saddam Hussein.

Por su parte el ministro español 
de Asunstos Exteriores, Francisco 
Fernández Ordóñez, declaró a Efe 
que la CE ha considerado “muy 
útil”, en estos momentos, reunirse 
con Pérez de Cuéllar, quien efec-

El embajador 
de España 
abandona Bagdad

Bagdad.— El embajador de 
España en Irak, Juan López de 
Chicheri, abandonó hoy Bagdad 
acompañado por el oficial de comu
nicaciones Andrés Iglesias, único 
funcionario español que quedaba 
en la legación diplomática de la 
capital iraquí.

“No queda nadie, todos se han 
marchado, la Embajada está cerra
ba”, decía un guardia que sólo ha
blaba árabe a los periodistas espa
ñoles que se acercaban al lugar, 
situado en el barrio bagdadí de 
Aluia, junto a la plaza de Tajarriad. 

tuará mañana en Bagdad una ges
tión de paz para intentar evitar la 
guerra en el Golfo Pérsico.

El jefe de la Diplomacia españo
la reconoció, antes de entrar en la 
reunión del Consejo de Ministros 

LITUANIA

El edificio de la prensa en Vilna, tomado por 
paracaidistas del Ejército soviético

Moscú.— Paracaidistas del Ejército soviético tomaron hoy el edificiode la prensa en Vilna, capital deLituania, 
resultando heridas un número indeterminado de personas, informó a Efe telefónicamente Alexander Balkovski^ 
periodista lituano.

Balkovski señaló que unos 100 paracaidistas que llegaron en camiones entraron en la sede donde se encuen
tran las redacciones de los principales diarios lituanos.

Frenteal edificio se congregaron decenas de personasy la fuente no pudo precisar si las víctimas se produjeron 
por los disparos que se oían o bien por los golpes entre la multitud que intentaba defender la sede.

Manukavichus confirmó que varias ambulancias llevaron a los heridos.
, Asimismo, tropas del Ejército soviético tomaron hoy el edificio del Departamento de Defensa de Lituania, en 

Vilna, y en susalrededoresse registró un tiroteo. La misma fuente indicóque, al parecer, no se produjeron víctimas 
en este tiroteo.— Efe

SEGOVIA El antiguo Hospital 
de Viejos, sede del Patronato 

Provincial de Turismo
(Página 3)

Un muerto y un herido grave 
en accidente de tráfico

(Página 5)

CASTILLA Y LEON:
Juan José Lucas, candidato del PP 

a la presidencia de la Junta

de la CE, que "habrá dificultades" 
si la presidencia del Consejo intenta 
hoy someter a los Doce una pro
puesta única sobre la manera de 
resolver pacíficamente la crisis ira- 
ko-kuwaití.

2.351.241 parados al 
finalizar 1990

Madrid.— El número de parados registrados en las oficinas de 
empleo al término de 1990 se cifraba en 2.351.241, el 15,62 por 
cientode la población activa, tras registrar en diciembre un aumento 
de 3.488 personas, informó al Ministerio de Trabajo.

Estos datos reflejan un descenso del paro registrado durante 1990 
de 75.331 personas, respecto a la cifra de 2.426.572 parados que 
existían al finalizar el año 1989, según los datos del Ministerio de 
Trabajo.— Efe.

SEVILLA

Dos mil jornaleros 
impiden a los 
empresarios 
recoger aceituna

Sevilla.-- Unos dos mil jornale
ros han bloqueado hoy todos los 
accesos del Molino de Aceite de 
Estepa (Sevilla) para impedir la 
salida de unos cuarenta empresa
rios que pretendían recoger aceitu
na, y que permanecen dentro del 
molino, informó a Efe Diamantino 
Garcí, líder del Sindicato de Obre
ros del Campo.

El campo sevillano vive hoy su 
cuarto día consecutivo de huelga, 
convocada por UGT, CC.OO., SOC 
y CNT y apoyada por UAGA, en 
demanda de un nuevo convenio 
colectivo con mejoras salariales y 
sociales que la principal patronal 
agrari a sevi llana, ASAJA, ha consi - 
derado inaceptables.

Según Diamantino García, ante 
la huelga del campo sevillano unos 
cuarenta empresarios agrícolas 
“intentaban esta mañana salir del 
molino con maquinaria para ir a 
recoger aceituna en algunas fincas 
de la zona, igual que hicieron ayer 
con protección de la Guardia Ci
vil”.

“Pero hoy nos hemos adelanta
do -agregó- y desde primera hora 
hemos bloqueado todos los accesos 
al molino, impidiendo que los 
empresarios, entre los que se en
cuentran algunos líderes de ASAJA 
en esta provincia, lograran salir con 
la maquinaria, por lo que se encuen
tran prácticamente secuestrados en 
el interior del molino”.

Consejo de Ministros

El Gobierno estudia 
la situación del conflicto

del Golfo
Madrid.—El Consejo de Minis- 

i^8, reynido esta mañana estudió la 
uación del conflicto del Golfo 

c reunión de hoy, tras la 
ua el presidente Felipe González, 
Aparecerá en rueda de prensa 
ra explicar su punto de vista al 
sPecto, informaron fuentes ofi

ciales.

ras la conclusión de la primera 
q n,^n del Gabinete en este año, 
esn1 - dará cuenta de la postura 
que i00*3 SObre la cr‘sis» cuando 

c an cuatro días para que acabe 
P'azo dado por la ONU para que

Irak abandone Kuwait, antes de 
emplear el uso de la fuerza.

El propio Felipe González infor
mará el próximo viernes 18 sobre 
esta misma cuestión en el Congreso 
de los Diputados.

Durante la reunión, el ministro 
de Defensa, Narcís Sorra, expl icó al 
Consejo el estado actual del con
flicto, en ausencia del titular de 
Exteriores," Francisco Fernández 
Ordóñez, quien asiste en Ginebra al 
cuentro de los jefes de la diploma
cia comunitaria con el secretario 
general de la ONU, Javier Pérez de 
Cuéllar.

ULTIMA HORA

Fallece el herido 
en el atentado 
del miércoles 
en Bilbao

Bilbao.— Isidro Jiménez, 
herido el miércoles en Bil
bao al hacer explosión en su 
coche un artefacto, falleció 
hoy en el Hospital de Basur- 
to, donde como informamos 
en páginas interiores, se 
encontraba internado, con
firmaron fuentes de este 
centro.

El fallecimiento tuvo lu
gar sobre las 10,45 horas de 
hoy, informaron en el mis
mo hospital, a consecuencia 
de las heridas que sufrió en 
el atentado.

El jefe de la Policía de Nájera, 
detenido por presunto 

tráfico de drogas
Logroño.— El jefe de la Policía 

Local de la ciudad riojana de Náje
ra, Agustín II. M., ha sido detenido 
acusado de estar implicado en tráfi
co de estupefacientes, según infor
mó hoy a Efe el Gabinete de Prensa 
de la Comisaría de Policía logroñe- 
sa.

Agustín II. M., de 38 años, que 
ocupaba el cargo de jefe de Policía 
de Nájera desde hace unos cinco 
años, fue detenido ayer y ha pasado 
a disposición judicial, al igual que 
otras dos personas también deteni
das en la misma operación policial.

Funcionarios del Cuerpo Nacio
nal de Policía de la Comisaría lo- 
groñesa se incautaron en esta ope
ración de 35 gramos de heroína y 
237.000 pesetas y detuvieron junto 
a Agustín H. M., a Donato M. P., de 
29 años, y Miren Edurne L. B., de 
24 años.

Las "investigaciones se iniciaron 
el pasado mes de noviembre, cuan
do los funcionarios encargados de 
las mismas detectaron un piso en 
Logroño al que acudían con fre
cuencia jóvenes toxicómanos a 
comprar droga.

M.C.D. 2022
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El estado de la ciudad
Se anuncia que para últimos del mesen cursóse va a celebrar, 

durante dos jornadas, el pleno municipal de carácter especial 
destinado a analizar la situación o el estado de la ciudad. En 
principio, la idea es importante e interesante, pero puede 
prestarse a muchas interpretaciones. Por un lado, que se preten
da darle cierto aire electora lista; por otro, que pueda convertir
se en una tribuna para “figurar” unos y otros concejales; 
también se puede caer en la tentación de hablar por hablar, de 
hacer demagogia, de ir a lo fácil, de acentuar las críticas y las 
“oposiciones”...

Pensamos que la ciudad merece mucho más que todo esto; 
que la ciudad —lo decimos con frecuencia- debe estar por 
encima de intereses de partidos y de intereses particulares. En 
muchas ocasiones no ocurre así y nos encon tra mos con que se hi
potecan los intereses de la ciudad en aras al beneficio de una 
tendencia o corriente política. Y esto no es honrado, ni noble. 
Por eso, queremos imaginar que se habrá pensado en preparar 
adecuadamente la prevista sesión plenaria, al objeto de que la 
misma sea una auténtica visión, un análisis sincero y franco, sin 
pedir cuentas ni tirarse los trastos a la cabeza, sobre el estado 
real de Segovia y los posibles caminos para salir adelante en los 
casos que realmente se considere que son fundamentales para el 
bienestar del ciudadano y para el porvenir de Segovia. Insisti
mos en que hay que preparar bien el pleno, en que hay que 
comenzar a despojarse de propósitos políticos, en que hay que 
ir con el corazón abierto y la sinceridad en la mano para reco
nocer lo bueno y lo malo, no para aprovecharse y dedicarse a 
atacar y a criticar lo que es criticable y lo que no. Ante todo, se
ñores concejales, honradez y, por supuesto, Segovia por encima 
de los demás intereses, que en esta ocasión deben dejarse en 
casa. ¡Hala! A ver si se consigue y nos vamos dejando de 
palabrería para ser verdaderamente eficaces todos juntos. 
Porque una cosa es la “oposición” y otra oponerse por sistema 
a todo lo que dice el de enfrente.

CARTAS DE LOS LECTORES

Los Reyes Magos del Insalud

CUESTIONES SOCIALES

¿Para cuándo la Ley de Huelga 
y Conflicto en España ?

En Italia llegó, tras 45 años de "¡legalidad"
JOSE MARIA MARTIN SANCHEZ

Sr. Director:

Soy un trabajador de un Centro 
de Salud en Segovia, y le escribo 
para contarle que este año los Reyes 
Magos me han traído carbón.

Estos monarcas no vienen de 
Oriente, si no que vienen del Insal ud 
y por estas fechas reparten a sus 
trabajadores regalos en forma de 
“Complemento de Productividad 
Variable”. Que consiste en una 
determinada cantidad de dinero 
designada a cada Centro de Salud.

Los criterios que manejan para el 
reparto de dicha cantidad entre los 
componentes del equipo vienen 
reflejados en la “carta a los Reyes” 
que lesenvía el coordi nador de cada 
centro al finalizar el año. En dicha 
carta nos califica la “Actitud”, el 
“Interés”, la “Participación” o la 
asistencia asidua a reuniones. Me 
parece correcto que mi coordinador 
y sus superiores piensen que yo o 
aquel señor hemos sido malos este 
año, lo que ya no me parece tan bien 
es que de una manera subjetiva y 
arbitraria decidan ponerme un cero 
(la primera vez en mi vida que me 
castigan tan bajo) y que para colmo 
lo expongan en los centros y en el 
Ambulatoriocomo auténticas listas 
negras.

Pediría, pues, que me publicase 
esta carta para poder expresar, con 
el mismo tipo de criterio subjetivo

(es decir, el mío), que valoro en 
bastante más mi trabajo durante 
1990, como mínimo para recibir un 
aprobadillo raspado, y que también 
me gustaría poner aquí unas notas. 
Por ejemplo, a mi coordinador le 
pongo un 1 y a los Reyes Magos un 
cero a cada uno.

Esperemos que cuando termine 
■ este año, los Reyes vengan de nue
vo de Oriente y que si se empeñan 
en venir del Insalud y traer carbón, 
que nos lo traigan menos amargo 
(por ejemplo de caramelo), o mejor 
aún todavía, que no nos traigan 
nada a los que nada les hemos pedi
do.

Entiendo que este tipo de actitu
des crea una gran desunión entre los 
compañeros y en vez de servir de 
incentivo, para mejorar nuestro 
trabajo, provoca más bien todo lo 
contrario, es decir, desmotivación y 
falta de interés.

Deberíamos buscar entre todos 
otras fórmulas alternativas que 
premien la labor de un equipo de 
trabajo y que sirvan en definitiva 
para produciré! máximo de salud y 
bienestar a nuestra comunidad.

Juan Manuel Archanco

Practicante titular 
Zona de Salud de 

‘ ‘Carbonero el Mayor * ’

¿Es la huelga un derecho ili
mitado que se reconoce a todo 
trabajador?

Decía Nicolás Redondo tras 
la huelga del 14-D, que la mejor 
ley de huelga es aquella que no 
la regula. Y no estaba hablando 
de cuestiones utópicas. El traba
jador, sus representantes y los 
sindicatos, sea cual fuere la 
fórmula que empleen en defen
sa de los trabajadores, no quie
ren cortapisas al derecho de 
huelga. Cualquier regulación se 
entiende como limitación a un 
derecho que al trabajador no le 
ha sido reconocido de forma 
graciable, y sí conseguido a tra
vés de su lucha contra las situa
ciones injustas, en su intento de 
lograr mejores condiciones de 
trabajo.

Mas y regresando a la pre
gunta que inicia este apunte 
sobre la huelga, no está “bien 
visto” dentro de nuestra demo
crática sociedad el ejercicio del 
derecho de huelga. Quizás por
que a lo largo de cuarenta años 
el citado derecho junto con el de 
manifestación, estuvieron in
cautados. Y ahora “molesta” 
que las manifestaciones públi
cas tengan lugar con tanta proli
feración. Y se piden “trabas 
legales” al ejercicio de huelga; 
quieren que se limite el derecho 
absoluto que ahora, dicen, exis
te en España.

EL CAMPO
DE LAS LEGALIDADES

El Real Decreto-Ley, 17/77, 
de 4 de marzo, de “Relaciones 
de Trabajo”, sobre el que se 
planteó recurso de insconstitu- 
cionalidad ante el Tribunal 
Constitucional, éste, en senten- 
ciadeSdeabrilde 1981,declaró 
inconstitucionales algunos de 
los artículos del citado Real 
Decreto, pero dejando plena
mente vigentes otros, pero con 
la salvedad en este último caso, 
de que los citados artículos vi
gentes sean interpretados en el 
sentido indicado por el Alto 
Tribunal.

En este mismo orden de cosas 
y siguiendo la línea de normas 
reguladoras del derecho de 
huelga en España, cabe señalar 
la Ley 8/80, de 10 de marzo, 
“Estatuto de los Trabajado-

REBAJAS
en

Almacenes 
HEREDERO
Zapatos, Botines,

Bolsos

res”, que dejó sin efecto, a tra
vés de su disposición final se
gunda, los títulos tercero, cuar
to, quinto, sexto, disposición fi
nal segunda, tercera y disposi
ciones transitorias del Real 
Decreto Ley 17/77, pero si n que 
en ningún momento entrara el 
legislador, a través del Estatuto, 
a regulare! Derecho de Huelga.

Con las correcciones que 
viene realizando el Tribunal 
Constitucional, se está confor
mando un derecho regulador de 
la huelga en España. Cabe citar 
al efecto entre otras, las siguien
tes sentencias: 72/82, de 2 de 
diciembre, 37/83, de 11 de 
mayo, 59/83, de mayo, 13/84, 
de 3 de febrero y 41/84, de 21 de 
marzo, entre otras, que sin hacer 
perder su vigencia al R.D.L., 
17/77, matizan condicionantes 
y actitudes ante la falta de una 
Ley reguladora de huelga. Ya 
que todos los intentos que hasta 
ahora se llevaron a cabo para 
que esta viera la luz, se han que
dado en el “baúl de los recuer
dos”. Pese a que los trabajos de 
los expertos fueron realizados y 
hoy, seguramente, ya estarán 
obsoletos.

Planteado así el tema y^de 
acuerdo con lo que se dice en el 
art. 11 del ya precitado R.D., la 
huelga es ilegal; “cuando se 
inicie o sostenga por motivos 
políticos o con cualquier finali
dad ajena al interés profesional 
de los trabajadores afectados”.

“Cuando tenga por objeto el 
alterar, dentro del periodo de su 
vigencia, lo pactado en conve
nio colectivo o lo establecido 
por laudo”.
“Cuando se produzca con

traviniendo lo dispuesto en el 
R.D.L. 17/77, o lo expresamen
te pactado en convenio colecti
vo para la solución de conflic
tos".

Hay que recordar, en este 
sentido limitativo del derecho, 
lo establecido por el art. 28-2, 
de la Constitución Española de 
1978: “Se reconoce el derecho 
de huelga de los trabajadores 
para sus intereses. La Ley que 
regule el ejercicio de este dere
cho establecerá las garantías 
precisas para asegurar el mante
nimiento de los servicios esen
ciales de la comunidad”.

Han pasado 12 años y aún no 
existe el texto legal a que obliga 
la Constitución, al igual que 
sucede con el art. 37-2, sobre la 
regulación de los conflictos 
colectivos.

CON OTRO ACENTO
Desde 1945, año en que se 

promulgó la Constitución en 
Italia, la regulación de la huel
ga, pese a ser también un man
dato recogido en ella, no ha 
tenido efectos legales. La más

amplia libertad ha existido en el 
país trasalpino para ejercitar el 
derecho a la huelga, que no co
nocía límites. Todo tipo de 
huelga “hipo", “ajedrez", 
“líneade montaje", “alternati
va", entre otras, han sido for
mas utilizadas por los sindica
tos i talianosque han sido losau- 
ténticos maestros a lo largo de 
45 años. Los sindicatos, C.G.T., 
C.G.I.L. y U.I.L., han crecido 
con ella, al tiempo que mante
nían su visceral deseo de no 
regulación. Sólo cuando vieron 
que huelgas y manifestaciones 
de los trabajadores se les iban de 
las manos, convirtiéndose en 
auténticas huelgas salvajes, es
tablecieron un preacuerdo con 
el Gobierno para su regulación.

Ahora, con fecha 12.6.90, se 
ha publicado la Ley n.® 146, 
aprobada por la Cámara de los 
Diputados y el Senado italiano, 
“sobre normas relativas al ejer
cicio del derecho de huelga en 
los servicios públicos esencia
les y la salvaguardia de losdere- 
chos de la persona constitucio
nalmente protegidos".

La Ley establece las reglas a 
respetar en los supuestos de la 
salud, la seguridad de la perso
na, la higiene pública, protec
ción civil, recogida de residuos 
urbanos, el aprovisionamiento 
de los productos de primera 
necesidad, etc.

Los trabajadores que falten al 
trabajo violando lo dispuesto en 
determinados art. de la Ley y no 
cumplan los requisitos de lo 
dispuesto para los servicios 
esenciales, serán objeto de san
ciones disciplinanas proporcio
nadas a la gravedad de la infrac
ción, excluyendo en todo caso 
-nótese el matiz-, la posibili
dad de medidas extintivas de 
contrato oaquellas que compor
ten modificaciones definitivas 
del mismo.

En los supuestos de sancio
nes económicas, su impórtese rá 
transferido por el empresario al 
Instituto Nacional de Previsión 
Social, siendo gestionado por el 
Seguro Obligatorio contra el 
Desempleo Involuntario.

Las organizaciones de traba
jadores que promueven una 
huelga o se adhieran a ella, vio
lando las disposiciones de la 
Ley, perderán por un periodo no 
inferior a un mes los beneficios 
deorden patrimonial que recoge 
el Estatuto de los Trabajado
res".

Como puede observarse de la 
simple lectura de lo que antece
de, en Italia ya hubo consenso 
en la regulación de la huelga, e 
i ncl uso todo un proceso de a uto- 
rcgulación, logrado este tras 
muchos años de falta de unifor
midad en los supuestos de con
flicto.

ARAÑA
LEWIS 

y toda la ropa joven 
REBAJADISIMO

Galerías
GIGANTE

SEGOVIA

Le ofrece lo mejor

BODAS ☆ BANQUETES
Somos de confianza Pida precios

43 46 00 CASA DUQUE ® 43 05 37

IDodulomo
L_____ mueble/
ABIERTO SABADOS TARDE

Arquitecto Escobedo. 10 Teléfono 42 81 08
(Entre plaza El Salvador y Acueducto) 40001 SEGOVIA
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La capilla del antiguo Hospital de Viejos 
será la sede del Patronato Provincial 

de Turismo

Los diputados del PP preguntan sobre el tema

Malestar entre los trabajadores 
del Insalud por el retraso en el 

cobro de la nómina

I

cuatro ángeles a los extremos, que 
sostienen los escudos del fundador 
de la obra y su esposa. En el muro de 
la epístola está la tumba de Pedro 
López de Medina, con una estatua 
yacente del finado y, en el muro de 
enfrente, se encuentra la tumba de 
su esposa Catalina. Pedro López 
creó una obra pía, que tuvo como 
patronazgo al cabildo de la catedral 
de Segovia, para acoger a enfer
mos, necesitados y viejos; de ahí 
viene el nombre tradicional de 
Hospital de Viejos. En 1895 se ins
taló un museo, en 1934 la cárcel 
vieja y, en 1984, se guardó parte de 
la sección de arqueología del Mu
seo Provincial, pasando a ocupar el 
Ayuntamiento una parte del edifi
cio para Escuela de Artes y Oficios.

PRESENCIA EN FITUR

Por otra parte, el Patronato Pro
vincial de Turismo está preparando 
la presencia de Segovia en la Feria 
Internacional de Turismo (FITUR), 
cuya inauguración oficial está 
anunciada para el próximo día 22, 

en el Palacio de Cristal de la Casa de 
Campo de Madrid. Segovia tendrá 
un stand dentro del pabellón de 
Castilla y León, coordinado por la 
Dirección General de Turismo de la 
Junta. .

A.M.

El retraso e n el pago de 1 a nómi na 
de diciembre ha provocado un pro
fundo malestar en los cerca de 
2.000 trabajadores del Instituto 
Nacional de la Salud (Insalud) de 
Segovia, algunos de los cuales aún 
hoy no habían cobrado, según fuen
tes de la junta de personal, [.as 
mismas fuentes han indicado que el 
Insalud no realizó la transferencia 
al Banco Bilbao-Vizcaya hasta el 
pasado 8 de enero, por motivos que 
se desconocen. Ajuicio de la junta 
de personal, el hecho de que hoy 
haya trabajadores sin cobrar se 
debe a que su nómina está domici
liada en otra entidad bancaria. El 
año pasado, por estas fechas, ocu
rrió un hecho similar, con las co
rrespondientes molestias para los 
trabajadores del Insalud, repartidos 
en el Hospital General, en el Poli- 
clínico, en el Ambulatorio y en los 
centros de salud.

Durante los primeros días de 
enero, varios miembros de la plan
tilla del Hospital General protesta
ron ante la puerta de la dirección, 
para pedir explicaciones acerca de 
este retraso. La junta de personal, 
que se constituyó ayer, ha solicita
do una reunión con el director pro
vincial del Insalud, Juan Francisco 
Rodríguez, con el fi n de obtener una

respuesta oficial. También preten
den que el Inslud negocie con algu
na entidad bancaria para que no se 
vuelva a producir un hecho similar 
que ha ocasionado graves proble
mas a varios trabajadores. En este 
mismo sentido se dirigirán escritos 
al director del Hospital Genera! ya 
los directores generales de Recur
sos Humanos y del Insalud.

PREGUNTA DE 
LOS DIPUTADOS DEL PP

Los diputados del PP, Loyola de 
Palacio y Javier Gómez Darmen- 
drail, han hecho una pregunta al 
Gobierno, donde afirman que, ayer, 
día 10, no había cobrado la totali
dad del personal y siendo el Insalud 
la primera empresa de la provincia, 
el número de familias afectadas en 
sus economías ha sido muy eleva
do. Los diputados quieren saber 
cuáles han sido las causas del retra
so en el pago de sus haberes, quién 
o quienes son los responsables, si se 
ha pensado en los perjuicios econó
micos causados al personal del 
Insalud y si saben sus responsables 
que Nochebuena se celebra el 24 de 
diciembre y Reyes el 6 de enero y 
que en esas fechas los gastos de las 
familias españolas aumentan con
siderablemente.

PENALOSA

Fachada del edificio, que formó parte de las casas del palacio 
de Enrique IV

Presentado el libro de Aurora de la Puente 
sobre el esgrafiado segoviano

El Patronato Provincial de Turis
mo tendrá como sede la capilla del 
antiguo Hospital de Viejos, propie
dad de la Diputación, fundado por 
Pedro López de Medina, en 1499, 
un edi ficio que formaba parte de las 
casas del palacio de Enrique IV. 
Según ha señalado a este periódico 
el diputado delegado de Fomento, 
José Luis de Pablos, miembro de la 
junta general del Patronato, los 
servicios técnicos provinciales han 
elaborado ya los planos provisiona
les del proyecto de adaptación de la 
antigua capilla para sede del Patro
nato, que será también una oficina 
de información abierta al turista. 
De Pablos ha indicado que será 
necesaria una inversión aproxima
da de 1,5 o dos millones de pesetas 
y que las obras deberán comenzar lo 
antes posible.

Según los estatutos del Patrona- 
,0> la Diputación o, en su caso, el

CONOCIDA EMPRESA SEGOVIANA 
NECESITA

CONTABLE 
(CON O SIN EXPERIENCIA) 

SE REQUIERE
• Edad entre 20 y 30 años.
• Servicio militar cumplido (si es varón)
• Conocimiento de informática a nivel de operador
• Se valorará experiencia en puesto similar

SE OFRECE
• Puesto de trabajo estable
• Sueldo a convenir según aptitudes
• Absoluta reserva a colocados
• Incorporación inmediata

REPESADOS: llamar al teléfono 420074, o dirigirse por escrito a:

PUBLOX PUBLICIDAD, 
APARTADO 95. SEGOVIA

Ayuntamiento, tendrán que poner a 
disposición de este organismo los 
locales adecuados para el desarro
llo de sus actividades. Para el dipu
tado de Fomento, la capilla del 
antiguo Hospital de Viejos que, en 
1841 pasó a formar parte del patri
monio de la Diputación, parece el 
lugar más adecuado para instalar la 
sede del Patronato de Turismo, por 
su proximidad a una zona monu
mental y turística como son las 
plazas de Las Sirenas y de Medina 
del Campo. En ella quedarán insta
ladas las oficinas del Patronato, 
además de una oficina de informa
ción permanente a los visitantes.

La capilla es una nave ancha, 
cuadrada, de cuidado artesonado, 
con una ventana abotinada que da al 
exterior y otra cegada, ambas re
vestidas con piedra de granito. La 
bóveda es de nervatura gótica, con

Un completo estudio sobre los 
modelos y tipologías del esgrafiado 
segoviano se presentó ayer en la 
Diputación Provincial. El libro, re
alizado por la profesora Aurora de 
la Puente, es la síntesis de su tesis 
doctoral, dirigida por Víctor Nieto 
Alcaide, catedrático de Historia del 
Arte de la Uned. Víctor Nieto fue el 
encargado de la presentación del 
libro tras una introducción de Javier 
Reguera, como presidente de la 
institución que ha patrocinado su 
edición.

Víctor Nieto que ha definido en 
el prólogo del libro al esgrafiado 
como la “epidermis característica 
de la arquitectura de la ciudad y 
provincia de Segovia” considera 
que este es un momento oportuno, 
desde el punto de vista arquitectó
nico, para la aparición del libro 
como un punto de partida para la 
nueva valoración de los revesti
mientos.

“Aunque recelo —afirmó Nieto 
Alcaide durante la presentación— 
de las tesis de arte realizadas por 
artistas, en esta ocasión mis temo
res han sido infundados, ya que el 
libro de Aurora de la Puente une al 
rigor de un trabajode historiador, la 
sensibilidad y la riqueza propias de 
un artista. Es, por tanto, un modelo 
a seguir”.

Punto de partida y referencia 
obligada de este trabajo es el libro 
realizado por Francisco Alcántara, 
Luis Felipe de Pcñalosa y Santiago 
Bernal sobre “El esgrafiado sego
viano” publicado en 1970 por la 
Cámara de la Propiedad Urba
na. “Tras este estudio impagable 
—continúa Víctor Nieto— se hacía 
necesaria la elaboración de un cor
pus de los modelos, formas, técni
cas, composición y aplicaciones 
que comprendiese, desde sus oríge
nes, hasta el momento presente.

PEÑALOSA

De izquierda a derecha, Víctor Nieto, Javier Reguera y Aurora 
de la Puente

abarcando todo el ámbito espacial 
en que se produce este fenómeno 
decorativo”.

UN EXHAUSTIVO TRABAJO 
DECAMPO

' Esta es la aportación de Aurora 
de la Puente que, durante tres años 
ha recorrido la provincia pueblo por 
pueblo, en compañía de su marido, 
Jesús Serrano, autor de las fotogra
fías que aparecen en la publicación. 
Un paciente trabajo de recogida de 
material, de documentación de los 
esgrafiados encontrados, de ejecu
ción de plantillasa tamaño natural y 
de encuentro con personas que áun 
siguen real izando o lo han hecho en 
el pasado este tipo de tarea.

El esgrafiado, si bien aparece en 
algunas zonas de Cataluña y en 
algunas provincias de Castilla y 
León es un elemento típicamente 
segoviano ya que es en esta provin
cia donde aparece con más asidui
dad y con mayor variedad de mode
los. Cal, arena y la influencia de la 

cultura islámica son tres elementos 
fundamentales en su ejecución. El 
deseo de ornamentar o la necesidad 
de dar un aspecto más decoroso a 
losmuros realizados con materiales 
pobres están en la base de esta cos
tumbre. Aurora de la Puente ha 
investigadoen los materiales, en las 
formas de ejecución y en la distri
bución de los modelos por la pro
vincia. En este último apartado 
aparecen datos curiosos sobre la 
aparición de un único modelo en 
zonas alejadas y dispares del terri
torio provincial.

El libro, que es una síntesis de la 
extensa y exhaustiva tesis doctoral 
de su autora, recoge un catálogo de 
los modelos más significativos 
encontrados en la capital y provin
cia con indicación de las zonas en 
que aparece cada uno. Es por tanto 
un punto de referencia obligado 
para quien desee conocer en pro
fundidad uno de los elementos más 
característicos del paisaje urbano 
de Segovia.

A. T.

M.C.D. 2022
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AGENDA H L 41EUIITAII0 DE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

ARROLLADO POR UN TREN EN EL APEADERO 
DE SAN RAFAEL

CALENDARIO EXPOSICIONES || CULTOS

PARA MAÑANA

Sábado 12 de enero

CENTRO FAMILIAR 
SAN MIGUEL DE 

SACRAMENIA

Van 12 días; faltan 353.
Sol: De 8,37 a 18,9 horas.

SANTORAL

Jaime de Frutos Gordo, fotogra
fías del claustro cisterciense del 
Monasterio de San Bernardo. Hasta 
el 13 de enero.

Santos: Juan Probo, Bonet y 
Taciana.

REGISTRO CIVIL»

PENSAMIENTO

“ Dios nos visi ta frecuentemente; 
la mayoría de las veces no estamos 
en casa”. (Leí Anjail).

FARMACIAS

DE GUARDIA

López Cuerdo. Corpus, 1

Se han hecho las siguientes ins
cripciones:

NACIMIENTOS: Daniel Gó
mez Gallo, hijo de Justo y de Glo
ria; Roberto Marugán Martín, de 
Bonifacio y de María Purificación; 
Sergio Lorenzo Fernández, de An
tonio y de María Alicia; Andrés 
Ortega López, de Manuel Andrés y 
de Beatriz: Carlos Gómez Martín, 
de Pascual y de Nuria; Javier Car- 
diel Pardo, de César y de María 
Begoña.

DEFUNCIONES: Pilar Manso 
Llórente, de 75 años; Máximo Val- 
verde Rodríguez, de 81; Luis Orte- 
go Albertos, de 86; Nicasio Rincón 
Domingo, de 65 años.

ADORACION NOCTURNA 
EN SEGOVIA

La Adoración Nocturna en su 
rama femenina celebrará mañana, 
sábado, su vigilia correspondiente 
al mes de enero; dará comienzo a 
las ocho y media con la junta de 
turno para, a las 9, dar comienzo a la 
vigilia.

Se ruega puntualidad y asisten
cia a la junta de turno, ya que es 
obligatoria para todas las adorado
ras. Lugar, iglesia de San Sebas
tián.

CONCURSOS

PREMIO ALA DELTA
DE LITERATURA INFANTIL 

Y JUVENIL
El próximo 31 de marzo finaliza 

el plazo de admisión de los trabajos 
que quieran participar en esta con
vocatoria de la editorial Luis Vives 
y que está dotada con un único 
premio de un millón de pesetas. La 
concesión del premio lleva incluida 
la publicación de la obra elegida 
que tendrá una extensión mínima

Las farmaci as de guardia lo están 
desde las 9,45 a la misma hora del 
día siguiente.

SALA MIRO: 7,30 y 10,30, “El 
cielo protector”.

SALA ZULOAGA: 7,45 y 
10,45, “El poder de un dios”. ANUNCIO

DIRECCION 
PROVINCIAL 
DE SEGOVIA

AVISOS

En Segovia
En la tarde de ayer

CANTO GREGORIANO EN 
LA IGLESIA DE MONJAS 

DOMINICAS

Presión atmosférica: 681,7 m/m.
Viento del S.
Temperatura máxima: 13,7’

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 680,9 m/m.
Viento del S-SO.
Temperatura mínima: 5,9’
A las 8 de la mañana: 10’

Predicción del tiempo para el 
día y las 24 horas siguientes: Te
léfono 442607.

Mañana sábado, en la misa con
ventual de las 7,45 de la tarde y 
unidos a la comunidad de monjas 
Dominicas, cantará el coro “Con- 
gregamini et Psallite” en la liturgia 
correspondiente a la fiesta del 
“Bautismo del Señor”, que cierra el 
ciclo de las fiestas de Navidad.

Como es sabido, la comunidad 
de Dominicas de Segovia, todos los 
sábados canta la celebración euca- 
rística en gregoriano e invita, tam
bién, a todos los que quieran unirse 
a participar más vivamente por 
medio de estas melodías gregoria
nas.

La Convocatoria de pla
zas en el presente mes del 
Concurso Abierto y Per
manente-Personal Sani
tario no Facultativo de 
II.SS. de la Seguridad 
Social—, se encuentra ex
puesta en el Tablón de 
Anuncios de esta Direc
ción Provincial y en los de 
las Instituciones Sanita
rias.

EL DIRECTOR PRO
VINCIAL, Fdo : Juan Feo. 
Rodríguez González

EL AYUNTAMIENTO
INFORMA

Iv\ RECAUDACION DE LOS TRIBUTOS 
MUNICIPALES ES -GESTIONADA DIREC
TAMENTE POR EL AYUNTAMIENTO DES
DE EL DIA 1 DE ENERO.

■ LOS NUEVOS LOCALES ESTAN SITUADOS 
EN EL AYUNTAMIENTO, ENTRADA POR 
LA CALLE ESCUDEROS.

PARA SU COMODIDAD, UTILICE LA DO- 
MICILIACION BANCARIA

En el apeadero de San Rafael ocurrió ayer un grave accidente del 
cual resultó víctima Melitón Gallo Diez, casado de treinta y un años 
de edad, natural de Mozuelode Sedana (Burgos), guarda forestal del 
Estado con residencia en San Rafael.

El citado Melitón se disponía a marchara Madrid y trató de tomar 
el tren cuando éste se ponía en marcha, pero tuvo la desgracia de 
resbalar en el estribo del coche y cayó a la vía, pasándole sobre 
ambas piernas algunas ruedas del convoy. Inmediatamente acudie
ron en auxilio del herido algunos empleados y otras personas que se 
encontraban en el apeadero. En San Rafael le fue practicada una cura 
de urgencia y, sin pérdida de tiempo, fue trasladado al Hospital de 
la Misericordia de Segovia. El herido tenía las dos piernas seccio
nadas, por lo cual fue preciso proceder a amputárselas, penosa 
operación que le fue practicada por los doctores Gila y Moreno (don 
Pedro). El estado del herido es, como puede suponerse, muy grave.

de 40 folios y máxima de 120; su 
tema y género literario son total
mente libres. Los trabajos deberán 
enviarse a: Editorial Luis Vives 
(para el Premio Ala Delta) Avda.

Dr. Federico Rubio y Galí, 1.28039 
Madrid, adonde se pueden dirigir 
para más información. También 
pueden llamar al teléfono, 91/ 
5347000.

T’driico^eal,

PROGRAME SU BANQUETE
Teléfono 44.08.36 

EL NOBLE ESTILO DE SEGOVIA

COMBINACION GANADORA

awuwNiue

Motor Segovia, S. A.
Polígono Industrial. C/ Guadarrama. 14.
Teléfono 43.71 62 
40006 - Segovia

Agentes en

CUELLAR: TOMAS AGUADO 
CANTALEJO LUIS LOBO 
TUREGANO: FERMIN HERRERO, 
NAVA ASUNCION JUAN MAESTRO 
CARBONERO TALLERES CARLOS 
BOCEGUILLAS AUTO JOCA. S L 
SAN RAFAEL: TALLERES VIMAR 
SEGOVIA TALLERES CONDADO

SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS

Carlos II «el Hechizado»

SAN ILDEFONSO
Felipe IV, tras la muerte de su primera esposa Isabel de 

Borbón, se casó con su sobrina, Mariana de Austria, de 15 años 
de edad, magistralmente retratada por los pinceles de Veláz- 
quez. De este enlace nació un príncipe de mirada triste y cara 
pálida, que reinaría con el nombre de Carlos II. Pero del matrimo
nio de este infeliz monarca no nacieron hijos y, a su temprana 
muerte, se produjo la desastrosa guerra de Sucesión, en la que 
murieron muchos españoles, mientras los ingleses, aprovechan
do aquel caos, nos robaron Gibraltar. Carlos II había designado 
como sucesor en el trono al francés duque de Anjou, que con el 
nombre de Felipe V sería el primer Borbón en nuestra patria. Pero 
el archiduque Carlos de Austria (luego emperador de Alemania), 
también pretendía reinar en España.

Aliméntese sin engordar, mantenga su línea
con un nuevo

De la SIERRA SEGOV1ANA para Vd.

LECHE

¡UieUflecte

LECHE FRESCA DEL DIA 
DESMATADA Y PASTEURIZADA

M.C.D. 2022
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SUCESOS

Un muerto y un 

herido grave

El Grupo de Paisaje de Horizonte Cultural ei sindicato c g t  
denuncia irregularidades en el proyecto 'isecretariado 

de entubamiento del Cambrones provincial

en accidente 

de tráfico
Un muerto y un herido grave ha 

sido el trágico balance del acciden
te de tráfico ocurrido hoy en el 
kilómerto 115 de la carretera nacio
nal 1 a su paso por Boceguillas. Un 
turismo francés se salió de la calza
da, chocando contra el muro de 
protección de un puente y cayendo 
por él. A consecuencia del acciden
te, un subdito francés de 44 años de 
edad resultó muerto y su acompa
ñante, una mujer belga, herida de 
gravedad.

En Segovia capital, ha sido roba
do un ciclomotor valorado en 
70.000 pesetas, y el radiocassette 
de un vehículo Ford Sierra estacio
nado en la plaza de Día Sanz valo
rado en 15.000 pesetas.

DATOS DE TRAFICO 
CORRESPONDIENTES 

AL ULTIMO MES DE 1990

La Jefatura Provincial de Tráfico 
ha dado a conocer las cifras de 
accidentes de tráfico, matriculacio- 
nes de vehículos y expediciones de 
carnet de conducir correspondien
tes al mes de diciembre pasado. En 
cuanto a accidentes han sido 83 los 
ocurridos en las carreteras de Sego
via y provincia, con un saldo nega
tivo de 5 muertos, 23 heridos graves 
y 62 leves.

En matriculación de vehículos, 
se han matriculado un total de 357, 
de los cuales 241 son turismos, 62 
furgonetas y 30 vehículos especia
les. Los permisos de conduci r expe
didos por la Jefatura Provincial de 
Tráfico durante el pasado mes han 
sido 229, de los cuales la mayoría 
han correspondido a la categoría B- 
L De los permisos expedidos, 139 
has sido para hombres y 91 para 
mujeres.

48 horas sin agua

en dos calles

del barrio

de San Lorenzo

. úfenla y ocho horas I levan con 
suministro de agua potable corta- 

0 dos calles del barrio de San 
drOrenzo, Los Molinos y Echar Pie- ।ra’ ^gún nos informan vecinos de 

mismas. Añaden que en sus 
°nsultas a los técnicos se les dice 

que están a la espera de recibir una 
za que es imprescindible para 
nudar el servicio, y los vecinos 
preguntan si no habría sido posi- 

am esPcrar a A116 llegara esa pieza 
Q es dc cortar el suministro. Se 
t1 lógicamente, de los impor- 
herLS ^dulcios que origina un 
do i° 00010 éste en una vivienda, 
03^ 6 C> a®ua es imprescindible 
dCsa mí:iltipics usos. Una nueva 
esta'^13 e* vecindario de 
sol S a cal*cs’ 9ue tampoco ven 
del Cl . al casi intransitable estado 

Pavimento de las mismas.

El Grupo de Paisaje de la asocia
ción Horizonte Cultural ha llamado 
la atención de las autoridades regio
nales de medio ambiente sobre la 
irregularidad del proyecto de entu
bamiento de la cacera del río Cam
brones, cuya titularidad ostentan 
los municipios de Palazuelos de 
Eresma, Trescasas y La Lastrilla. 
En el Boletín Oficial de Castilla y 
León de 13 de noviembre de 1990 
apareció el anuncio de contratación 
mediante subasta de las citadas 
obras de entubamiento. Según in
forma la asociación Horizonte Cul
tural, el proyecto incumple la Ley 
de Procedimiento Administrativo, 
ya que no ha salido a exposición 
pública para que pudieran presen
tarse las alegaciones oportunas. 
Tampoco tiene la obligada autori
zación administrativa de la Confe
deración Hidrográfica del Duero, 
necesaria para transformar la con
cesión de aguas existente desde 
1940.

La asociación ha expuesto la 
irregularidad del proceso en comu
nicados enviados a los consejeros 
de Fomento y Medio Ambiente de 
la Junta, y al presidente de la Con

"Voces de Castilla" celebrará 
mañana su doce aniversario

Los componentes de la coral 
segoviana “Voces de Castilla” van 
a celebrar mañana, sábado, el 12 
aniversario del nacimiento de la 
agrupación. Doce años de continuo 
trabajo desde que su director, 
Ramón Masegosa Galán, iniciara 
los primeros y dificultosos pasos 
encaminados a formar la coral, 
unos pasos que gracias al tesón y a 
la fe en lo que se perseguía, consi
guieron llegar a buen puerto, y ahí 
sigue la coral “Voces de Castilla”, 

PIENSOS 
COMPUESTOS

TECA
¡GANADERO DE VACUNO Y OVINO 

DE LECHE!
Hemos desarrollado el FORRAJE GRANULADO más 

completo y rentable para rumiantes RUME-PITE
| Rico en fibra digestible y proteína by-pass, proveniente de 

la sem illa de algodón, pulpa de remolacha, alfalfa deshidra
tada y otros, lo que favorece el óptimo funcionamiento de 
las bacterias celulíticas de la panza y por consiguiente un 
alto nivel de grasa en la leche.

| Muy apetecible para el ganado al estar melazado.

* Forraje de fácil manejo del que podrá disponer durante todo 
el año, lo que le evitará altos stocks de almacenamiento.

pien s o s  TECA
CALIDAD Y SERVICIO
25 AÑOS DE EXPERIENCIA

OFICINAS CENTRALES: San Juan, 6 (Segovia).

FABRICA TRUJILLO (Cáceres), por CATE, S.A.

Telf. 911/43.75.61

Telf. 927/32.11.00
FABRICA ZAMARRAMALA (Segovia), por SATEQA, SA. Telf. 911/43.71.75

FABRICA TORDESILLAS (Valladolid), por PITE, SA. Telf. 983/77.10.51

federación Hidrográfica. En estos 
escritos se señalan también los 
importantes valores históricos y 
ecológicos de la cacera que se pre
tende entubar.

Aunque la primera documenta
ción existente sobre esta cacera 
data del siglo XV es probable — 
dice el comunicado— que se trate 
de una obra milenaria. La limpieza 
de su cauce, el último sábado del 
mes de mayo, ha constituido una 
fiesta popular desde tiempo inme
morial.

A estos valores culturales y tra
dicionales, hay que añadir los eco
lógicos. La cacera alberga en su 
trazado comunidades faunísticas 
muy importantes a la vez que una 
rica flora en sus márgenes. Ello 
unido a que las obras atravesarán la 
finca “La mata de la Saúca” donde 
existe un robledal centenario del 
alto valor ecológico y paisajístico, 
exige la realización de estudios de 
impacto ambiental.

URBANIZACION 
INDISCRIMINADA

El Grupo de Paisaje llama asi
mismo la atención sobre la finali- 

que goza ya de un historial impor
tante y de reconocido prestigio.

Para conmemorar esta efeméri
des, mañana, a las 8 de la noche, en 
la parroquia de San Andrés, asisti
rán a una misa de acción de gracias 
y, posteriormente, los componen
tes de la coral, familiares y amigos, 
se reunirán en una cena-espectácu
lo, que va a tener lugar en ei restau
rante Club Lago, a las nueve y 
media. 

dad del proyecto de construcción de 
un depósito de agua en la ladera no
roeste del Cerro del Maderuelo, a 
1183 metros de altura. “Nos permi
timos suponer—dicen lascarlas de 
la asociación— que dicho proyecto 
es un pretexto para urbanizar de 
manera indiscriminada en los tér
mino municipales de Palazuelos, 
Trescasas y La Lastrilla. En el pro
yecto se dice textualmente: “Se 
pretende disponer de una cota lo 
más alta posible, ampliando al 
máximo la zona de influencia del 
abastecimiento” o “con vistas a un 
posible abastecimiento a una zona 
urbanizable alta del término muni
cipal de Palazuelos”.

De esta manera —dicen los de
nunciantes— no son sólo los aspec
tos de salubridad pública los que se 
intentan solucionarcon el entubado 
de la cacera (intención muy loable y 
compartida por este grupo) si no que 
se pretende dar cabida a la especu
lación del suelo con fines única
mente mercantilistas y que afecta
rán de forma irreversible a nuestra 
cada vez más maltrecha sierra.

El Grupo de Paisaje de Horizonte 
Cultural exige, a la vista de estos 
hechos, la paralización del proceso 
administrativo hasta que no se solu
cionen las irregularidades denun
ciadas y se evalúe el impacto am
biental del proyecto.

A. T.

EL MERCADO DE SEGOVIA
Crisis en el sector ovino

El desvío del consumo de carne a otros sectores ha provocado una 
preocupante crisis en el ovino, donde esta semana vuelven a 
producirse descensos en todas las categorías. También el porci no se 
ve afectado por un descenso en sus precios, debido a un exceso de 
producción y de oferta; con la excepción del graso y los lechones que 
solamente descienden cinco pesetas.

El vacuno tiende al equilibrio, ya que la demanda de consumo no 
es alta y la oferta es baja; así pues, los precios se repiten en todas 
las categorías

PORCINO

Cebo selecto ........................................................... 129
Normal ..................................................................... 125
Graso......................................................................... 139
Cerdas desvieje ....................................................... 70-80
Lechones selectos .................................................. 245
Lechones normales ................................................ 235
Canal segunda ......................................................... 168

YACIJNO

Añojos extra ........................................................... 540
Añojos primera ....................................   515
Añojos segunda....................................................... 490
Vacas extra .............................................................. 300
Vacas primera ......................................................... 235
Vacas segunda......................................................... 180
Terneras de leche de menos de 130 kgs............... 730
Terneras de leche de más de 130 kgs...„............. 710
Terneras de pienso de 150/175 kgs....................... 555
Terneros de pienso de 175/200 kgs....................... 535
Terneros vida de cruce charolés........................... 370
Terneros vida cruce pardo .................................... 360
Terneros vida del país ........................................... 300

QY1NO

Lechal 10-12 kgs...................................................... 480
Lechal 12-15 kgs...................................................... 400
Recental..................................................................... 310
Pascual ..................................................................... 280
Grandes..................................................................... 200
Ovejas....................................................................... 60

SECrTQR AGRARIO

Cebada dos carreras................................................ 24,(K)
Cebada seis carreras................................................ 23,50

El pleno provincial del sindicato 
Confederación General de Trabaja
dores acordó en su sesión del pasa
do 9 de enero la renovación del 
secretariado provincial. Tras la 
votación, los nuevos cargos se dis
tribuyeron de la siguiente forma:

Secretaria provincial: Eva Gó
mez, trabajadora de banca. Secreta
rio de Acción Sindical: Miguel 
Angel Jiménez, trabajador de 
MAERSA. Secretario de Acción 
Social: Enrique Vallejo, Trabaja
dor del INSS. Secretario de Organi
zación: Armindo Vega, parado. 
Secretario de Prensa y Propaganda: 
José M* Pacheco, trabajador en la 
Junta de Castilla y León. Secretario 
de Jurídica: José Luis Lara, trabaja
dor del INSERSO.

También en la sesión de plcnose 
valoróel resultadodelaselecciones 
sindicales y la implantación de 
CGT en las diferentes empresas y 
sectores, al igual que el trabajo a 
desarrollar en el presente año. .

CONDUCTOR:
Respete los pasos de 
cebra y las señales 
de los semáforos.

Es un consejo de 
EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA •
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EL ESPINAR

Amplio debate antes de apoyar 
la reestructuración de la 

Zona de Salud

Fachada principal del Ayuntamiento

Según Juan José Lucas, que el próximo martes 
será designado candidato a la Junta

Posada tendrá un puesto político
de primera línea en el PP

J. MORCILLO

El miércoles se celebró un pleno 
extraordinario en el que figuraban 
ocho puntos en el orden el día, 
destacando el concerniente a la 
reestructuración de la zona de salud 
de Villacastín que hará que el 
municipio de El Espinar sea una 
zona de salud independiente. Este 
punto causó más debate que los 
demás, prolongándose su discusión 
por espacio de más de una hora. Se 
trataba de adoptar el acuerdo plena- 
rio de apoyar la reestructuración 
para conseguir que El Espinar sea 
una única zona de salud.

El grupo socialista en su exposi
ción criticó el bando que había rea
lizado el alcalde hace quince días, 
en el que animaba a la población a 
plasmar su firma para apoyar la 
reestructuración. Julio Sanz Oreju
do, portavoz del PSOE, manifestó 
que el bandoera avergonzante y que 
no informaba a los vecinos. Criticó 
además, el hecho de no haberse 
celebrado una comisión de Bienes
tar Social para que los concejales 
hubieran conocido el tema concre
tamente y se hubiesen tomado las 
medidas oportunas. Asimismo dijo 
que este pleno extraordinario debe
ría de haberse celebrado a comien
zos del plazo de alegaciones y no a 
finales del mismo. Concluyó di
ciendo que los espinariegos no 
saben certeramente lo que han fir
mado debido a la falta de informa
ción recibida, y que el bando podía 
haber sido una maniobra política de 
cara a las futuras elecciones muni
cipales.

Antonio López, alcalde de El 
Espinar, respondió enumerando los. 
motivos que le llevaron a confec
cionar el bando. Manifestó que sí 
informa por ser, en gran parte, una 
transcripción del Boletín Oficial de 
Castilla y León. Adujo asimismo, 
que las firmas de los vecinos apo
yando la reestructuración de la zona 
de salud son buenas porque pueden 
contrarrestar las posibles alegacio
nes que hubiera en sentido contra
rio. “El Ayuntamiento va a tramitar 
al organismo competente el acuer
do plenario y, como gestor admi
nistrativo, todas las firmas recibi
das” —sentenció Antonio López.

El primer teniente de alcalde, 
Julio Romano, del grupo indepen
diente, manifestó que el bando le 
parecía respetuoso e informativo y 
puntializó que “ a los espinariegos 
no se les engaña tan fácilmente. 
Ellos conocen perfectamente el 
sentido del bando y lo que han fir
mado". Julio Romano dijo también 
que al bando le hubiera hecho falta 
una Comisión de Bienestar Social 
con anterioridad.

Por último, el concejal de Iz

quierda Unida, Carlos Gómez de la 
Puente, hizo un recordatorio de la 
historia del centro de salud de El 
Espinar. Con grandes dosis de iro
nía y de humor afirmó que le hu
biera gustado que en el pleno se 
tratará únicamente y exclusiva
mente este asunto, y que las firmas 
son un sondeo político de cara a las 
municipales. No obstante, felicitó 
al alcalde por solicitar el apoyo 
popular aunque le criticó en la for
ma de haber llevado el asunto.

Al final este punto fue aprobado 
por unanimidad.

FIESTAS LOCALES

Se aprobaron también por unani - 
midad las fiestas locales para 1991 
en los tres núcleos urbanos: en El 
Espinar, el 30 de abril y el 16 de 
agosto; en San Rafael, el 30 de 
septiembre y el 1 de octubre y en La 
Estación de El Espinar, el 13 de 
junio y el 16 de julio.

LA GUERRA DEL GOLFO

En el capítulo de ruegos y pre
guntas, Carlos Gómez de la Puente 
quiso presentar una moción de ur
gencia sobre el conflicto bélico del 
Golfo. Esta fue desestimada por la 
imposibilidad de incluirse en un 
pleno extraordinario y fue refundi
da en el siguiente ruego: “Que se 
dija al Gobierno español instándole 
a realizar todos los esfuerzos posi
bles para alejar el peligro de guerra. 
Instar al Gobierno asimismo, para 
que adopte ante el Congreso de los 
Diputados y la opinión pública, el 
compromiso de mantener sus deci
siones en el marco de la presión 
policía, económica y diplomática 
sobre Irak, rechazando explícita
mente el uso de la fuerza.

IMPORTANTE GRUPO EDITORIAL 
busca.

JEFE DE PUBLICIDAD
Para su proyecto en Valladolid

SE REQUIERE:

— Experiencia en captación de publicidad.
— Introducido en el mercado publicitario de Valladolid.

SE OFRECE:

— Incorporación en plantilla.
— Sueldo a convenir.

Interesados escribir enviando currículum vitae 
al apartado 491 - 47001 Valladolid.

Valladolid (leal).—El actual 
presidente de la Junta de Castilla y 
León, Jesús Posada, tendrá “un 
puesto político de primera línea en 
el PP” según ha declarado a la agen
cia “leal” Juan José Lucas, vicese
cretario general del PP, que el pró
ximo martesserá designadooficial- 
menle candidato de su partido a la 
presidencia de la Junta.

Posada, ha dicho Juan José Lu
cas, es una persona que ya ha de
mostrado que “cuando se le ha 
pedido un sacrificio político lo ha 
aceptado sin pestañear", como ya 
sucedió cuando José María Aznar, 
entonces presidente de la Junta, 
tuvo que prescindir de él para dar 
entrada a los consejeros del CDS, y 
“si ahora se le pide otro sacrificio 
—continúa Lucas— lo aceptará".

Entre las salidas políticas que se 
barajan para Jesús Posada, que 
abandonará la presidencia de la 
Junta después de las elecciones del 
mes de mayo, se habla de un puesto 
de relieve en el Senado, Cámara a la 
que accedería como representante 
de la comunidad de Castilla y León, 
o un alto cargo en la dirección na
cional del PP.

Posada, que ayer se desplazó a 
Lisboa para abordar con las autori
dades portuguesas asuntos comu
nes con Castilla y León en materia 
de turismo y de comunicaciones, 
mantuvo una breve reunión en

PP y Solución Agraria 
Independiente negociarán 
en enero un posible pacto 

electoral
Valladolid (leal).—Los con

tactos entre el Partido Popular y 
Solución Agraria Independien
te (SAI), formación política 
promovida por la organización 
ASAJA, para concretar un posi
ble pacto o coalición antes de las 
elecciones autonómicas y mu
nicipales se desarrollarán du
rante el presente mes de enero, 
según ha manifestadoa “leal” el 
presidente de la comisión gesto
ra regional de SAI, José María 
Llórente.

La alternativa agraria consti
tuida por la Asociación Agraria 
Jóvenes Agricultores (ASAJA) 
ya cuenta con candidatos desig
nados en León y Zamora y pre
tende extender las candidaturas

Lucas (a la izquierda) y Posada, ya tienen trazado su futuro político: 
el primero en la región, el segundo en el Senado

'.II

Madrid con José María Aznar y con 
Juan José Lucas en la que ya quedó 
fijado su futuro político inmediato, 
que pasa por encabezar la lista del 
PP por Soria en las elecciones auto
nómicas.

CANDIDATO OFICIAL

El lunes se reunirá en Madrid la 
comisión permanente nacional del 
PP en la que está previsto que Juan 
José Lucas presente su dimisión 
como vicesecretario general del 
partido, antes de su designación 
oficial como candidato a la Presi- 

para las Cortes de Castilla a 
todas las provincias en los pró- 
ximosdías. La iniciativa agraria 
nace con un marcado carácter 
regional y las negociaciones 
con el PP se dirigirán a concre
tar un posible pacto o coalición 
global, aunque también se man
tendrán contactos con represen
tantes provinciales del Partido 
Popular.

José María Llórente ha seña
lado que la comisión gestora de 
Solución Agraria Independien
te se encuentra preparando to
dos los detalles de esa negocia
ción, en la que se concretará el 
posible pacto o coalición con el 
PP o la presentación indepen
diente de SAI a las elecciones 
autonómicas y municipales.

Jaime González 
critica un "desgraciado folleto" 

de la Junta sobre la Red de 
Espacios Naturales

Valladolid (leal).—El procura
dor socialista por León, Jaime 
González, ha realizado dos pregun
tas dirigidas a la Junta de Castilla y 
León en las que aprovecha para 
criticar la edición de un folleto de! 
Gobicrnoautónomosobre la Red de 
Espacios Normales, cuyo proyecto 
de Ley fue aprobado por el Consejo 
de Gobierno el 29 de noviembre de 
1990 y entró en las Cortes el 12 de 
diciembre.

Según Jaime González, el folleto 
ni informa del asunto ni está de 

dencia de la Junta que se efectuará 
el próximo martes en la reunión del 
comité electoral regional, que apro
bará la nominación del candidato 
como único punto del día.

Una vez aprobada la propuesta 
por el comité regional se espera que 
la candidatura de Juan José Lucas 
sea ratificada el miércoles siguien
te por el comité electoral nacional 
del PP. A partir de ese momento 
Juan José Lucas se dedicará con 
exclusividad a la preparación de su 
campaña para lo que ya dispone de 
una oficina electoral en Valladolid.

Posada 
se compromete 
a modernizar 
las estructuras 
agrarias

Valladolid (leal).—El presiden
te de la Junta, Jesús Posada, se ha 
comprometido con los dirigentes 
regionales de las organizaciones 
ASAJA, COAG y UPA a impulsar 
la modernización de las estructuras 
agrarias de Castilla y León a través 
de una serie de medidas concretas 
en el terreno de la concentración 
parcelaria, los planes de regadíos, 
sanidad animal, agricultura de 
montaña, ley de pastos y rastrojeras 
y cultivo de la remolacha.

La celebración de esta reunión, 
que se extendió durante seis horas y 
en la que Posada adquirió una serie 
de compromisos concretos, ha sido 
valorado positivamente por los di
rigentes agrarios. 

acuerdo con el proyecto de ley “y 
como consecuencia de ello infor
ma, pero informa mal”.

Entre los errores que ha encon
trado el procuradorsocialsita.scña- 
laqueel valle deSan Emilianoesun 
paisaje protegido que aparece en e 
folleto como parque natural, cl 
pinar de Hoyocascroy el hayedo de 
Riofrío de Riaza son dos reservas 
naturales que no aparecen en Ia 
publicación, como tampoco lo hace 
el paisaje protegido de los montes 
Obarcncs.

M.C.D. 2022
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El Ayuntamiento de Valladolid 
rechaza una moción que exige 

al Estado más aportaciones 
para los municipios

Valladolid (leal).—El pleno del 
Ayuntamiento de Valladolid recha
zó ayer una moción presentada por 
Izquierda Unida en la que solicita
ba que el municipio, a través de 1 
FEMP, se dirigiera al Gobierno 
central para exigir el “aumento 
sustancial de su aportación a los 
ayuntamientos desde los Presu
puestos Generales del Estado”.

En la misma moción, IU solicita
ba la actualización de los catastros 
inmobiliarios, la desvinculación de 
los efectos automáticos que el in
cremento de los valores catastrales 

HASTA

. • DESCUENTO EN PRENDAS DE PIEL

Zapatos procedentes de muestrarios.
Gran exposición de ropa vaquera próxima a la nave.

Vaqueros primera_ _ _ _ 
calidad desde ^ 1995 pt
Vaqueros Levi ,- - - - - -  
Strauss 501 <^5.495 ph

En Febrero próxima 
inauguración de sillones y 
tresillos de Piel.
Fabricación Propia.

Transporte: Autobús 13 C/. PIRITA, PARCELA 210. TEL. (983) 29 19 87. VALLADOLID.
Abrimos sábados y domingos todo el día

tiene sobre otros impuestos y la 
modificación de la Ley Reguladora 
de las Haciendas Locales que per
mita que los ayuntamientos puedan 
escalonar los tipos impositivos en 
función de los tramos de valores.

Izquierda Unida considera que la 
revisión de ios valores catastrales 
ha puesto sobre el tapete que el 
Impuesto sobre Bienes Inmuebles 
constituye “un exponente más del 
centralismo, la cicatería y el escaso 
ajuste distributivo de la política del 
Ministerio de Economía y Hacien
da respecto a los ayuntamientos”.

El "caso Campofrío" se verá el 
25 de febrero en la Audiencia 

Provincial de Burgos
Peña, acusado de falsedad e infidelidad en 
la custodia de documentos y prevaricación

Burgos (leal).—La Audiencia 
Provincial de Burgos ha señalado 
para el próximo día 25 de febrero la 
vista oral del llamado “caso Cam
pofrío”, en el que el alcalde burga- 
lés, José María Peña; el cx-secreta- 
rio del Ayuntamiento, Esteban 
Corral, actualmente secretario del 
Ayuntamiento de Salamanca; y el 
ingeniero Luis González de Ubicta, 
están acusados de presunta falsedad 
en documento público, infidelidad 
en la custodia de documentos y pre
varicación.

Los hechos de este caso, que es 
derivación del “caso de la construc
ción”, se remontan a 1987, cuando 
el Ayuntamiento de Burgos vendió 
a la empresa Campofrío un solar de 
su propiedad de más de 36.000 
metros cuadrados por ven la di recta, 
unos días antes de los comicios 
municipales y a un precio de 997 
pesetas por metro cuadrado, nota
blemente inferior a la valoración 
hecha por los técnicos de urbanis
mo, que al parecer era cinco veces 
superior.

En el Club de Opinión 
de "Diario de Burgos"

Laborda propone 
un gobierno 
reformista y 
capaz de afrontar 
seriamente los 
problemas de 
Castilla y León

Burgos (leal).—Juan José La- 
borda, presidente del Senado, se 
muestra partidario de un Gobierno 
regional fuerte y reformista, “con 
programa de verdad y de verdades”, 
que vertebre territorial mente la 
comunidad autónoma y con capaci
dad para afrontar seriamente los 
problemas de Castilla y León.

Laborda hizo esta propuesta de 
Gobierno para la región esta tarde 
en Burgos en su intervención en el 
ciclo de conferencias organizado 
por el “Diario de Burgos" con 
motivo del primer centenario de la 
creación de este periódico.

“Para asegurar su futuro la re
gión necesita sinceridad en las 
concepciones políticas y capacidad 
de diálogo^y compromiso", dijo 
Laborda, que se refirió también a la 
necesidad de “despojar de sus dis
fraces neoautonomistas a todos 
aquellos que aunque hoy están en 
partidos capaces de gobernar, en 
1978 rechazaron el título VIII de la 
Constitución”.

Estos mismos, según Laborda, 
fueron los que en 1981 paralizaron 
el desarrollo del régimen preauto
nómico en Castilla y León y los que 
años después siguen planteando la 
secesión regional, y algunos no del 
todo a escondidas “apoyaron tam
bién las hazañas de Ruiz Mateos”.

En Burgos, señaló Laborda, el 
debate político se establece en “los 
feroces términos de la dialéctica 
amigo-enemigo”, como si en esta 
ciudad no fuera posible la normali
dad democrática entre los diferen
tes partidos, e hizo un llamamiento 
a los partidos del centro y de la 
derecha burgalesa para que cese la 
amenaza y sea sustituida por el 
discurso político.

El senador socialista, que eligió 
como tema de su conferencia la 
experiencia vivida en su ya larga 
etapa de doce años como senador 
por Burgos, reconoció que “no es 
fácil ser socialista en Burgos", 
donde siguen mandando “las élites 
que surgieron de la mano de los 
tecnócratas confesionales del últi
mo franquismo”, aunque mostró su 
confianza en que el socialismo lle
gue a ser un proyecto mayoritario 
en la provincia y en la ciudad de 
Burgos.

El presidente del Senado criticó 
el uso del “localismo" en política y 
dijo que los partidos políticos de la 
derecha burgalesa carecen de lide
razgo definido y dependen de “una 
constelación de grupos económicos 
y de presión” que amparados en su 
“burgalesismo y en su independen
cia” controlan la vida política y 
fijan los criterios de actuación limi
tando el sistema democrático de 
partidos.

CONDUCTOR:
Respete los 
pasos de ce
bra y las se
ñales de los 
semáforos

Es un consejo de 
EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA
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Laborda cree que sería bueno 
que se supiera si habrá crisis 

de Gobierno
Burgos.—El presidente del Se

nado, Juan José Laborda, dijo ano
che en Burgos que “sería bueno” 
que se supiera si se va a producir la 
crisis del Gobierno socialista, de la 
que se viene hablando desde hace 
tiempo.

Laborda hizo esta manifestación 
en respuesta a una pregunta que le 
fue formulada en una cena coloquio 
que siguió a su conferencia en el 
Club de Opinión de “Diario de 
Burgos”, y añadió que su parecer 
particular es favorable a que se in
troduzcan cambios en algunos de

TELEFOTO EFE

Un chaval cruza una de las calles de la localidad pontevedresa de 
Caldas de Reyes, que se ha visto inundada por el desbordamiento del 
río Umia debido al fuerte temporal de lluvia y viento que azota Galicia 
durante estos días

Bolsa de Madrid
El índice provisional de la Bolsa de Madrid subía a las 12 de la 

mañana de hoy 0,76 puntos, quedando fijado en 219,43 puntos, en 
una jornada que se desarrolla con un discreto mantenimiento de las 
posicionesa la espera de un posible cambioen el conflicto del Golfo, 
informa “Efe”.

El mercado abrió con una mejora de 1,12 puntos pero según fue 
avanzando la mañana el incremento fue perdiéndose.

Los sectores con mejores resultados fueron los de construcción 
con 3,93 puntos de avance, bancos con un 1,05 y químicas el 0,89.

La evolución por grupos y valores fue la siguiente:
En petróleos. Campsa sube 5; en metálicas básicas, Fiesa y 

Acenor repiten cambios; en materiales de construcción y cemente- 
ras, Cementos Noroeste y Cementos Lemona bajan 50, Cementos 
Cosmos sube 20, Unión Cementera cotiza a 620 descontando su 
dividendo y Cementos Alfa hizo posición de dinero a 1.025.

En construcción de maquinaria, Ib-Mei baja 5, Cobra 35, repiten 
cambios Elecnor y Radiotrónica y Cesel hace posición de papel a 95.

En automóviles, Santana repite cambio y Fasa baja 10.
En material de transportes, Caf sube 7; en comercio, Tabacos de 

Filipinas baja 20; en papeleras, Zubiri repite cambios y Canguros 
baja 10. .

En alimentación, Bodegas y Bebidas y Avidcsa bajan 5, San 
Miguel 25, avanzan Elosúa y Pascual 5 puntos y repiten cambios 
Celbasa-ATO y Cervecera.

En autopistas, Europistas baja 0,75, Iberpistas sube 0,50 y 
estacionamientos subterráneos repite cambios.

En inmobiliarias, Ahorro Familiar baja 2 y Encinar 10; en otros 
servicios, Sistemas Financieros baja 10 y en Seguros, Hércules 
Hispano repite cambios.

En bancos, en Guipuzcoano baja 7.

partamentos ministeriales, aunque 
rio precisó en cuáles.

Sobre la crisis del Golfo Pérsico, 
Laborda señaló que es difícil hacer 
cualquier tipo de pronóstico en es
tos momentos, y puntualizó que él 
sigue pensando que, a pesar del 
fracaso de las conversaciones man
tenidas el miércoles último en Gi
nebra, la guerra no es inexorable. 
“Creo, dijo Laborda, que cuando 
más cerca ve Irak las perspectivas 
de la guerra más posibilidades 
habrá para una sal ida di plomática al 
conflicto”.—Efe.

Anguila llama a la movilización 
popular contra la participación 
española en la crisis del Golfo
Madrid.—El coordinador de IU, Julio Anguila, hizo ayer un llamamien

to en favor de la movilización popular contra la participación de España en 
un eventual conflicto armado en el Golfo Pérsico. IU ha convocado una 
serie de concentraciones y manifestaciones en todas las capitales de 
provi ncia desde el día 13 hasta el 20 para exigir la búsqueda de una sol ución 
pacífica a la crisis y la retirada de los buques españoles de la zona. También 
promueve una huelga estudiantil para el 15.

Izquierda Unida cree que un conflicto armado supondría no sólo la 
destrucción de vidas humanas, sino también un descrédito para la ONU y 
un perjuicio para la Comunidad Europea.

El Gobierno francés firma la 
extradición del etarra 
José Urdiain Ciriza

Bayona (Francia).—El Gobier
no francés ha firmado el decreto de 
extradición del miembro de la orga
nización terrorista ETA José Ur
diain Ciriza, actualmente encarce
lado en París, dijo hoy a “Efe" su 
abogada, Christiane Fando.

Urdiain Ciriza, detenido el 12 de 
abril de 1989 en Courrionterral, 
cerca de Montpellier, en el sur de 
Francia, fue juzgado por la Cámara 
de Acusación de París, la cual pro
nunció una sentencia favorable a la 
extradición el 24 de enero de 1990, 
informa “Efe”.

Christiane Fando indicó que el 
decreto de extradición, firmado el 
pasado 28 de diciembre, le acaba de 
ser notificado.

Agregó que Urdiain ha presenta
do un recurso ante el Consejo de 
Estado sobre la sentencia de extra
dición que impide, hasta el pronun
ciamiento de este tribunal constitu
cional francés, que sea entregado a 
las autoridades españolas.

El Ayuntamiento de Palma 
cierra un aparcamiento 

por acumulación de gas metano
Palma de Mallorca.—El Ayun

tamiento de Palma de Mallorca ha 
decidido cerrar el aparcamiento 
subterráneo del Parque de la Mar, 
de 240 plazas, al haberse detectado 
en él una acumulación de gas meta
no, confirmó el concejal de Circu
lación, Vicente Giner. Esta deci
sión, según la misma fuente, ha sido 
adoptada tras el informe elaborado 
por 1 a empresa “I nspecci ón de Cal i - 
dad, S.A." (ICSA) a raíz de una 
explosión registrada el 29 de no
viembre de 1989 por el gas metano 
acumulado en uno de loz pozos de 
agua de alimentación de las instala
ciones contra incendios.

El informe indica que la clausura

EN POCAS LINEAS
La venta de automóviles cayó 

en España un 29,5% durante el 
mes de diciembre, con lo que la 
caída global del año asciende a un 
12,6%.

La Agencia de Medio Ambien
te (AMA) en Huelva ha reconoci
do que en la larde del miércoles se 
deteció una gran cantidad anormal 
dedióxidodeazufreenlasinmedia- 
ciones de la avenida Montenegro de 
la capital.

La Comisión de las Comunida
des Europeas ha comunicado al 
Estado español que el pasado día 24 
de octubre decidió archivar defini- 
tivamenie los expedienles de de

PRESOS POLITICOS
Los obispos de la diócesis de 

Bilbao dieron a conocer ayer una 
pastoral, titulada “Hermanos y 
amigos de los presos”, en la que 
sitúan a los encarcelados de ETA 
dentro del grupo de “presos políti
cos”, informa “El Independiente”. 
Los prelados vizcaínos desautori
zan en su escrito que los presos 
condenados por delitos de terroris
mo puedan ser utilizados como 
posible “moneda de cambio” en una 
eventual negociación política entre 
el Gobierno y ETA.

Aunque a lo largo de la pastoral, 
que coincide con la campaña de 
familiares de presos etarras, no se 
menciona de forma explícita a 
ETA, los prelados asumen en su 
escrito la división entre los presos 
comunes y los políticos. Piden al 
poder político y a las fuerzas socia
les que apoyan al terrorismo para 
que dejen de utilizar a los presos de
nominados políticos.

de este aparcamiento deberá ir 
acompañado de otras medidas, 
como el mantenimiento de una 
ventilación eficaz, prohibición es
tricta de fumar en su interior y 
encender fuego, evitar el material 
que pueda producir chispas, y pro
hibición de acceso de vehículos.

Giner aseguró que la decisión 
adoptada por el Ayuntamiento trata 
de evitar cualquier desgracia, aun
que el peligro de explosión no es 
inminente, ya que la concentración 
de metano es muy pequeña, lo que 
contrata con el informe de ICSA 
que resalta que la producción de 
metano es “potencialmente impor
tante".—Efe.

nuncia presentados por diversos 
grupos sobre la construcción de la 
autovía que unirá Guipúzcoa y 
Navarra.

Una sociedad anónima de ca
rácter público será la encargada de 

gestionar el Teatro de Festivales y 
Congresos de Santander, construi
do por la Diputación Regional de 
Cantabria, según un proyecto del 
arquitecto Francisco Javier Sáenz 
de Oiza y con un presupuesto de 
más de 4.000 millones de pesetas.

El presidente del PP en el País 
Vasco, Jaime Mayor Oreja, ha 
pedido al PNV y EE que “acorlen 
los plazos" en la negociación del 
nuevo ejecutivo autónomo “para

KIO 
vende Ertoil 
por 50.000 
millones
Barcelona.—El grupo químico 

Ercros, controlado por Torras-KIO, 
ha vendido el 100% de su empresa 
refinera Ertoil al grupo luxembur
gués General Mediterranean Hol
ding (GMH) por un precio aproxi
mado de 50.000 millones de pese
tas, informa “El País”. Javier de la 
Rosa, representante en España del 
grupo kuwaití KIO, consejero de 
Ercros y vicepresidente ejecutivo 
del Grupo Torras —que controla el 
40% de la empresa química—, y el 
presidente de GMH, N. Auchi, fir
maron la operación anteayer en 
Barcelona. “Para GMH esta inver
sión tiene carácter estratégico por
que tiene intención de mantener 
una posición estable en el sector 
español de refino”, según fuentes 
de Ercros.

La operación fue comunicada 
ayer al Ministerio de Industria, 
según fuentes próximas a este de
partamento. I-a Comisión Nacional 
del Mercado de Valores, por su 
parle, suspendió ayer la cotización 
de Ercros.

La operación recién cerrada 
contiene unas cláusulas en las que 
se establece la posibilidad de que 
GMH haga la operación junto con 
un grupo industrial que podría ser 
una sociedad petrolera comunitaria 
internacional.

El Banco Central 
adquiere el
25 por ciento de 
viajes Marsans
Madrid.—El Banco Central y el 

grupo Marsans firmaron ayer un 
acuerdo por el que la institución 
financiera adquiere el 25% del 
capital de Viajes Marsans y Viajes 
Internacional Expreso, que compo
nen el mencionado grupo, por un 
importe de 2.500 millones de pese
tas.

El protocolo de acuerdo, que fue 
rubricado por el presidente del 
Central, AlfonsoEscámez,el presi
dente de Viajes Marsanz, Gonzalo 
Pascual, y el máximo responsable 
de Viajes Expreso, Gerardo Díaz, 
establece una amplia colaboración 
en diversas actividades como apli
cación de negocio bancario, finan
ciación de proyectos turísticos, 
complementariedad de redes co
merciales, di versificación y nuevos 
productos.

poder disponer pronto de un nuevo 
Gobierno". Mayor Oreja aseguró 
en rueda de prensa que “si fracasan 
las actuales negociaciones, esta
mos deseosos de participar en unas 
negociaciones para favorecer la 
gobernabilidad del país, de dar 
nuestra opinión sobre cuál sería el 
Gobierno más estable".

La dirección regional de Adua
nas francesa informó hoy en Bayo
na de la incautación el pasado mar
tes y miércoles de un total de 73,5 
kilogramos de resina de canabis en 
la frontera española. La resina de 
canabis fue descubierta en el inte
rior del cuadro de mandos electró
nicos y en un doble fondo habilita
do para el transporte de esta mer
cancía.
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Un joven pierde una pierna y un brazo en el tercer 
atentado consecutivo en el País Vasco

San Sebastián.— José Ignacio 
Lago San Juan, de veinte años de 
edad, y de raza gitana, resultó heri
do ayer en San Sebastián, al explo
tar una bomba colocada bajo su 
vehículo, un panda negro matrícula 
SS-1595-X, mientras procedía a 
desaparear para acudirá una farma
cia.

El atentado se produjo en la calle 
Sierra de Aralar, próxima al cuartel 
que el Ejército tiene en el barrio de 
Loyola. El joven sufrió la amputa
ción de un brazo y una pierna.

Mientras los vecinos del barrio 
relacionan al joven herido con el 
tráfico de drogas, un portavoz de la 

Diesel 
o Gasolina.

Cuestión de gusto, no de precio.
Ahora, al elegir su Orion CLX, el precio 

es lo de menos.
Durante este mes las versiones diesel 

cuestan lo mismo que las de gasolina: 
1.671.000 pts. Acuda a su concesionario

Ford y dese el gusto de comprar un 
Orion CLX. Es una oportunidad que 
no tiene precio.

Alta tentación

SEGOVIA
AUTO INDUSTRIAS NUÑEZ, S.A.
Otra, de San Rafael, 40

familia de la víctima desmintió 
rotundamente tal acusación.

Varios vecinos indicaron que, 
poco antes de producirse la explo
sión, observaron a tres jóvenes 
merodeando por el lugar, la calle 
Sierra de Aralar, en actitud sospe
chosa. Las Fuerzas de Seguridad 
del Estado acudieron inmediata
mente al lugar del atentado y ras
trearon la zona para intentar locali
zar a estos tres sospechosos, sin que 
se lograra su localización.

José Ignacio Lago se dirigía a la 
farmacia a comprar nolotil contra el 
dolor de muelas, según informó una 
portavoz de la familia.

El vehículo, a consecuencia de la 
explosión salió despedido de la 
calzada, se subió a la acera y chocó 
contra una vivienda. El turismo 
presentaba la parte trasera mucho 
más dañada que la delantera, según 
indicaron testigos presenciales.

José Ignacio Lago es hijo de 
Valeriana San Juan y de Juan Lago, 
un policía municipal de San Sebas
tián que murió hace año y medio, 
según la misma fuente.

Este atentado es el tercero perpe
trado en tres días, mediante la colo
cación de bombas en los bajos de 
los automóviles de sus víctimas. 
Fuentes policiales atribuyen los 

tres atentados a una reactivación de 
la campaña de ETA contra supues
tos narcotraficantes.

SITUACION CRITICA
Isidro Jiménez, herido el pasado 

miércoles en Bilbao al hacerle 
explosión un artefacto colocado en 
los bajos de su furgoneta, se en
cuentra en situación crítica, según 
han informado fuentes del hospital 
civil de Basurto, donde se encuen
tra internado.

El parte indica que el tratamiento 
médico quirúrgico, sugerido por las 
exploraciones convencionales, no 
ha sido efectivo, evolucionando, al 
parecer, hacia un coma de naturale
za clínica irreversible.—Efe.

Explotan 
dos artefactos
en un 
concesionario 
de Citroén - 
en Vitoria

Vi tori a. — Dos arte factos de esca - 
sa potencia explosionaron esta 
madrugada en un concensionario 
de automóviles “Citroen" en Vito
ria, según informaron a Efe fuentes 
del Gobierno Civil de Alava. El 
atentado no produjo víctimas, aun
que sí daños materiales en dos auto
móviles y la rotura de seis lunas del 
establecimiento.

Las explosiones se registraron 
hacia las 00,45 horas de hoy, en el 
concesioanrio “Citroén situado en 
la calle Portal de Elorrriaga, a la 
salida de Vitoria en dirección a 
Pamplona.

Minutos antes de las deflagra
ciones, que se produjeron casi ins
tantáneamente, la DYA de Navarra 
recibió una llamada telefónica en la 
que un comunicante, que dijo ha
blar en nombre de ETA, informó de 
la colocación de las bombas.

Agresor muerto 
por disparos de la 
Policía Municipal

Molins de Rei (Barcelona).— 
Un individuo murió ayer de madru
gada a consecuencia de los disparos 
que efectuó contra el un policía 
municipal al que agredió con un 
cuchillo de grandes dimensiones, 
informaron fuentes municipales.

Los hechos sucedieron a las 4,30 
horas de ayer cuando el individuo, 
cuya identidad se desconoce, ya 
que se encontraba indocumentado, 
se presentó en las dependencias de 
la Policía Municipal, sitas en el 
Ayuntamiento indicando que de
seaba formular una denuncia por el 
robo de una motocicleta. Según las 
mismas fuentes, cuando el agente 
procedía a recoger los impresos 
para elaborar la denuncia el indivi
duo le atacó con un cuchillo para 
arrebatarle el arma reglamentaria.

El policía municipal, que resultó 
herido, repelió la agresión dispa
rando su pistola e hiriendo al agre
sor, que fue trasladado a la residen
cia Príncipes de España de Bellvit- 
ges, donde ingresó cadáver. El 
guardia urbano fue atendido en el 
mismo centro hospitalario de las 
heridas que le provocó el indivi
duo.—Efe.

Mata a su madre 
acuchilladas
Mislata (Valencia).— El joven 

Tomás Ruiz Perca, de 22 años, ha 
sido detenido por la Policía de 
Mislata como presunto autor de la 
muerte a cuchilladas de su madre, 
informaron fuentes policiales.

El detenido, que salió del psi
quiátrico de Bétera hace unos me
ses donde estaba ingresado por 
tener perturbadas las facultades 
mentales, asesinó a su madre tras 
mantener con ella una fuerte discu
sión. Los hechos ocurrieron cuando 
la víctima, Francisca Perca Leiva, 
de 60 años, hablaba por teléfono 
con un familiar y al ser atacada por 
su hijo se cortó la comunicación, 
alertando a su interlocutor.

El cuerpo de la víctima, que fue 
encontrado en el comedor de su 
vivienda, situada en la calle el Salí 
número 1 de Mislata, presentaba 
tres puñaladas en el corazón y otra 
en la axila.—Efe.
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.  IRAK-KUWAIT Un palestino
Sigue la 
recuperación 
de la Bolsa 
de Tokio
Tokio.— La Bolsa de Tokio 

experimentó hoy la tercera jornada 
consecutiva de moderada recupera
ción, propiciada por la deprecia
ción del dólar tras la noticia del 
“New York Times” que apuntó una 
posible retirada iraquí de Kuwait. 
El periódico estadounidense señaló 
que el presidente de Irak, Saddan 
Hussein, puede replegar sus tropas 
del territorio kuwaití uno o dos días 
después del 15 de enero, fecha del 
ultimátum de la ONU.

Un analista señaló que la hiper- 
sensibilidad de los mercados finan
cieros se ha reflejado en fuertes 
oscilaciones de precios por las reac
ciones a las disti nías versiones de lo 
que puede ocurrir en Oriente Medio 
los próximos días.

El índice Nikkei se anotó 193,66 
positivos hasta los 23.241,02 ye
nes, mientras que el general TOPIX 
subió 14,60 puntos y se situó en 
1.693,68 yenes.

BAJA EL CRUDO
El crudo Brent baja hoy su coti

zación en el mercado londinense, 
en tanto que la Bolsa evoluciona en 
forma positiva.

El barril del crudo Brent, para 
entrega en febrero, que cerró ayer a 
26,95 dólares, abrió hoy a 25,80. 
Por su parte, el índice general de la 
Bolsa subía, a la apertura de la 
sesión, 10,9 puntos y quedaba en 
2.119,6.—Efe.

PANORAMICA
ITALIA: La multinacional ita

liana Fiat anunció ayer una regula
ción temporal de empleo sobre 
65.000 trabajadores del sector. Este 
“despido temporal” se producirá en 
la semana del 11 al 17 del mes de 
febrero, según fuentes sindicales. 
La regulación temporal de empleo 
sobre la empresa que preside Gio- 
vanni Agnelli permitirá un recorte 
en la producción de 40.000 vehícu
los, de los dos millones que Fiat 
espera producir a lo largo de este 
ejercicio.

EE. UU.: Trece acusados de la 
secta religiosa de Jeffrey Don 
Lundgren de haber dado muerte a 
una familia entera en un ritual han 
sido convictos de asesinato por un 
tribunal del condado de Lake. Los 
cadáveres de la familia fueron des
cubiertos a comienzos de enero del 
año pasado.

URSS: El Soviet Supremo (Par
lamento) de la URSS reanudó hoy 
los debates sobre el presupuesto 
para 1991, con el debate, a puerta 
cerrada, de los gastos militares, 
sobre los que ayer no se llegó a 
ningún acuerdo.

MARRUECOS: El Tribunal de 
Apelación de Fez ha condenado a 
penas que van de cuatro meses a 10 
años de prisión a 41 personas dete
nidas tras los incidentes del 14 de 
diciembre en Fez, en los que dece
nas de personas murieron en los 
enfrentamientos entre manifestan
tes y fuerzas del orden.

VENEZUELA: Un avión de la 
Armada de Venezuela con 23 per
sonas a bordo se estrel ló ayer por la 
tarde en el páramo de Mucuqui, 
cercano a la población de Chacantá 
(Mérida), a unos 500 kilómetros al 
suroeste de Caracas, informaron 
fuentes periodísticas. El goberna
dor del Estado de Mérida, Jesús 
Núcete Rondón, cree que no hay 
sobrevivientes.

Algunos congresistas tratan de evitar que 
Bush reciba “un cheque en blanco” 

como ocurrió con Vietnam
Washington.— A pesar de que 

parece inevitable un enfrentamien
to con Irak, algunos congresistas 
tratan de evitar que el presidente de 
Estados Unidos reciba un “cheque 
en blanco” como ocurrió con la 
resolución aprobada en 1964, tras el 
incidente del golfo de Tonkín, que 
precedió a la guerra del Vietnam. 
Tales congresistas, que representan 
a un significativo grupo de demó
cratas, insisten en que la historia no 
se puede repetir y que el Congreso 
no debería abrir la puerta a una 
guerra.

Hace ahora casi 27 años, el Con
greso aprobó una histórica resolu
ción por la que dio el visto bueno al 
entonces presidente, Lyndon B. 
Johnson, para responder al supues
to ataque de dos destructores esta
dounidenses por cañoneras norviet- 
namitas en el golfo de Tonkín.

A pesar de que se dudaba de que 
el incidente hubiera ocurrido (pos
teriormente nunca fue confirma
do),el presidente Johnson ordenóel 
inmediato ataque a Vietnam del 
Norte y logró que le Congreso le 
otorgase los poderes a fin de adop
tar “todas las medidas necesarias 
para repeler cualquier agresión 
contra las fuerzas de EE. UU." 
Aquella resolución, aprobada en la 
Cámara de Representantes sin nin
gún voto en contra y en el Senado 
por 98-2, sirvió a Johsofl para 
comenzar la escalda de una guerra 
que Estados Unidos acabó perdien
do dramáticamente, tras morir casi 
55.000 estadounidenses.

De los legisladores que partici
paron en la votación de aquel deba
te, seis continúan siendo senadores 
y 20 miembros de la Cámara de 
Representantes, entre ellos el de
mócrata San Gibbons.

TELEFOTO EFE

Seúl.— Un manifestante anti-japonés se hizo el harakiri en público y 
en pleno parque Pagoda, de Seúl, mientras el primer ministro nipón, 
Toshiki Kaifu, hacía un gesto de arrepentimiento de los efectos del 
colonialismo japonés en Corea del Sur durante los años 1910 y 1945.

Cerezo
TODA LA MODA PARA EL Y PARA ELLA 

A PRECIOS EXTRAORDINARIOS 
Donde la calidad supera al precio

CERVANTES, 28

El representante Gibbons ha sido 
uno de los congresistas que más 
claramente se ha opuesto a dar un 
“cheque en blanco" a Bush como 
ocurrió con la resolución del golfo 
de Tonkín, a pesar de que, según 
dijo, “quiero apoyar al presidente 
de Estados Unidos”. Gibbons ha 
asegurado que sería un error del 
Congreso “volver a repetir el mis
mo tipo de resolución que enton
ces”.

PREPARADOS

Las fuerzas militares norteame
ricanas están preparadas para pene
trar en Irak si es necesario, declaró 
ayer el secretario de Defensa esta
dounidense, Richard Cheney.

En una entrevista al canal de 
televisión nortemaricano “ABC”, 
Cheney destacó que la idea de EE. 
UU. “no es intentar conquistar Irak 
en un sentido tradicional, ni ocupar 
Bagdad (...) pero estamos prepara
dos por si debemosllegaraellopara 
lograr expulsarle (al presidente ira
quí, Saddam Hussein) de Kuwait”. 
Según Cheney, el presidente Hus
sein “debe entender que no hay 
ningún santuario ni en el propio te
rritorio iraquí”.

Preguntado sobre si Saddam 
Hussein puede ser un “objetivo” de 
las fuerzas militares norteamerica
nas, el secretario de Defensa co
mentó que “no en un sentido perso
nal, pero si debemos emprender una 
acción mi 1 i tar, entonces deberemos 
hacer lo que sea necesario para 
cumplir nuestros objetivos”.

GADAFI, DISPUESTO 
A REUNIRSE CON HUSSEIN

Túnez.— El líder libio, Muamar

el Gadafi, está dispuesto a reunirse 
con el presidente iraquí, Saddam 
Hussein, antes del próximo día 15, 
fecha fijada por el Consejode Segu
ridad de la ONU para que Irak aban
done Kuwait, según informó hoy la 
agencia de noticias libia, JANA. 
Gadafi, en una rueda de prensa ce
lebrada el miércoles en Trípoli, 
expresó su disposición a “hacer 
todo lo que pueda para conseguir 
una paz mundial”.

Según el líder libio, un conflicto 
armado en el Golfo podría desenca
denar una Tercera Guerra Mundial, 
“porque el mundo está preparado 
para dividirse en dos”. Gadafi tam
bién reafirmó su postura contra la 
invasión de Kuwait y la presencia 
extranjera en la zona del Golfo Pér
sico.—Efe.

El mayor grupo guerrillero de 
América firma un acuerdo 

de paz con Gaviria

Bogotá.— El maoísta Ejército 
Popular de Liberación (EPL) de 
Colombia se convertirá el próximo 
1 de marzo en la agrupación alzada 
en armas más grande de América 
que cesa en su lucha después de 26 
años, tras lograr un acuerdo con el 
Gobierno del presidente César 
Gavina. El pacto inicial, que fue 
suscrito ayer en Bogotá por el con
sejero presidencial de Paz, Jesús 
Bejarano, y dirigentes de esa gue
rrilla, será firmado el próximo 29 
de enero después de que sea aproba
do en una asamblea nacional del 
EPL entre el 26 y 27 de enero.

Jesús Bejarano reveló que, tras la 
firma del pacto definitivo, llegarán 
al país observadores internaciona
les para supervisar el proceso y los 
pasos subsiguientes.

El acuerdo inicial contiene 
“compromisos gubernamentales" 
en temas como las “garantías para 
el proyecto político” en que ha de 
convertirse esa agrupación, la rein
serción de los rebeldes a la vida 
civil y la aprobación de un indulto. 
El Gobierno presentará la semana 
próxima el decreto oficial de indul
to para los miembrosdelEPLque se 
reinsertarán en la vida civil.

En el documento inicial también

AYUNTAMIENTO DE
LA LASTRILLA

(Segovia)

AVISO IMPORTANTE
Por medio del presente se hace saber a todos aque

llos usuarios de AGUA POTABLE que tengan recibos 
pendientes de pago, que deberán hacerlos efectivos en 
las oficinas municipales, de lunes a viernes desde las 
10 a las 14 horas, hasta el día 24 de enero.

Pasada dicha fecha este Ayuntamiento procederá 
al corte del suministro de agua potable de todos aque
llos usuarios, que tengan pendiente de pago algún 
recibo.

La Lastrilla, 10 de enero de 1991. 
EL ALCALDE,

Fdo.: Julio Boal García.

muerto y 
cinco heridos 
en Gaza
Jerusalén.— Una patrulla militar 

israelí mató a un militante palestino 
que le atacó con un hacha en un 
enfrentamiento ocurrido en la fran
ja de Gaza ocupada, informaron 
hoy fuentes árabes.

El nacionalista, Ajmed Abu 
Said, de 35 años, agregaron, hirió a 
uno de los soldados de la patrulla y 
su cadáver fue conducido al hospi
tal Naser de Jan Junes, cuya pobla
ción ha sido puesta bajo toque de 
queda.

En el choque fue herido otro 
palestino de un grupo de militantes 
encapuchados que empuñaban una 
pistola y armas blancas, informa
ron fuentes militares israelíes.

En otros choques con el Ejército 
de ocupación, resultaron heridos 
dos habitantes palestinos de la loca
lidad Gazaitade Rafah, y un niño de 
tres años, alcanzado en la cabeza 
por una bala de goma, dijeron las 
fuentes árabes.—Efe.

se establecen proyectos de desarro
llo regional y mecanismos que 
posibiliten la vigilancia de los dere
chos humanos. En el mismo pacto 
se acuerda que el EPL tendrá dos 
escaños en la Asamblea Nacional 
de Reforma de la Constitución co
lombiana, que iniciará labores el 
próximo 5 de febrero. El EPL, sin 
embargo, no gozará de voz y voto 
en la Asamblea, que presentará una 
nueva Constitución en julio, mien
tras no deponga las armas.—Efe.

20 heridos en 
una manifestación 
de estudiantes 
en Grecia

Atenas.— Más de veinte perso
nas han resultado heridas ayer 
como consecuencia de los violentos 
incidentes originados en el centro 
de Atenas tras la marcha pacífica de 
estudiantes, profesores y padres en 
contra del asesinato el pasado mar
tes de un maestro en la ciudad de 
Pairas. En la marcha participaron 
aproximadamente 50.000 manifes
tantes.—Efe.
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La otra 
es que baja

Bajan los aranceles. Y sube el equipamiento

El 1 de enero han bajado los aranceles comunitarios. 
Y Fiat ha bajado los precios del Fiat Uno. Pero no 
sólo eso. También ha aumentado el equipamiento 
de serie en toda la gama. De forma que el ahorrototal 
llega hasta 84.000 ptas. Además de una gama más 
amplia: 17 versiones.

Q con o 8IN Cm pl omo

La buena 
noticia 

es que el Uno 
sube

Menor precio, mayor equipan) ientoy más versiones. 
Para comenzar un feliz año. Infórmese en su Con
cesionario y pregunte por las condiciones de Fiat 
Financiera.

P.V.P. desde 1.020.000 ptas.

OMO

GUBD
TECNOLOGIA LIDER

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.--Pág 12 DEPORTES Y JUEGOS VIERNFS 11 DE ENERO DE 1991

Pedro Sust, sigue

Al actual presidente de la Fede
ración Española de baloncesto, 
Pedro Sust, le han querido quitar su 
asiento en la Federación desde 
muchos ámbitos. De su gestión se 
ha dicho que no ha sido nada posi
tiva para el deporte que representa; 
que ha gastado dinero a manos lle
nas, lo que ha provocado serios 
enfrentamientos con el propio 
Consejo Superior de Deportes... 
Pero el presidente continua en su 
lugar dando muestras de que le 
importa muy poco lo que de él se 
pueda decir.

Con un personaje tan polémico 
lo más normal era aprovechar la 
ocasión de su estancia en Segovia, 
para participar en el coloquio sobre 
Clubes y Asociaciones, e intentar el 
diálogo. Dado que el señor Sust, no 
se “mordió la lengua’’ en ninguna 
de las contestaciones, estimo que 
sus manifestaciones pueden tener 
cierto interés.

-- ¿En alguna ocasión se ha sen
tido Pedro Sust el Pablo Porta del 
baloncesto español?

— Creo que los planteamientos 
que se formulan en tomo a mí son 
distintos de los que en su momento 
con Porta. Yo he vivido siempre el 
baloncesto, he sido jugador, entre
nador, directivo y continuaré en 
este deporte esté donde esté. Ahora 
me ha tocado una etapa difícil, 
porque el baloncesto ha dado un 
salto cualitativo importante que se 
remonta a los Juegos de Ixis Ange
les, y hemos tenido que estructurar 
y cambiar muchas cosas. Con esta 
situación lo normal es que haya 
gente que le parezca bien lo que se 
cambia y a otros no.

LOS DINEROS

— No hace mucho tiempo que 
en este mismo lugar nos decía el 
señor Gómez Navarro que los 
planes de viabilidad económica 
de su Federación no se han cum- 
plidoy que ello tenía muy preocu
pado al Consejo. Incluso se llegó a 
decir que no se les iba a dar ni un 
duro más.

— En primer lugar le digo que un 
plan de saneamiento de la Federa
ción es complicado porque se con
tinúa creciendo y es necesario bus
car nuevos ingresos. Pero no es 
menos cierto también que el plan se 
ha cumplido parcialmente, tenien
do en cuenta que nosotros formula
mos el plan estándar dividiéndole 
en cuatro años, pero sucedió des
pués que el nivel de ingresos era 
distinto.

— ¿Le parece bien <|iie matice
mos esa fórmula de que nos ha
bla?

- Nosotros tenemos unos ingre-

BALONCESTO.-- Presidente de la Española...

"Los jugadores de la selección 
pidieron tres millones de pesetas 

por mes"
"Aguantaré mi mandato y puede que me presente a reelección"

sos previstos del preolímpico que 
nos dará cincuenta o sesenta millo
nes de pesetas de beneficio y que 
prácticamente con ello se ha amor
tizado un año. Con lo de 1990 y 91, 
se amortiza otro año de esa deuda, 
por lo que va a quedar una deuda de 
cincuenta millones para amortizar 
en el 92. Estamos, por lo tanto, en 
una situación de cumplimiento del 
plan, aunque no exactamente en las 
fórmulas que se preveían para cada 
año y sí en función de las activida
des que tenemos. Y es que se deben 
dar cuenta de que si no tenemos 
actividades que nos puedan generar 
ingresos, yo no encuentro otra fór
mula.

-- Existe la acusación del pro
pio Consejo en torno a que la Fe
deración Española de Baloncesto 
ha estado viviendo, económica
mente, por encima de sus posibi
lidades.

LA SELECCION, 
LOS JUGADORES 

Y EL DESEQUILIBRIO

-- Eso no es cierto, en ningún 
caso. Nosotros en un momento 
determinado hubimos de hacer un 
gasto importante porque el equipo 

El baloncesto, siempre espectáculo

español era tercero de Europa y se 
clasificó para los Juegos Olímpicos 
y tuvimos que concentrar a la selec
ción durante tres meses. Eso estuvo 
muy por encima de nuestras previ
siones y pensamos que con algo 
menos sería suficiente.

— Nos dice entonces que los 
jugadores han sido la causa del 
desequilibrio económico que pa
dece la Federación.

— Ese fue uno de los motivos, ya 
que los jugadores pidieron tres 
millones de pesetas cada mes, que 
es más o menos su “caché’’, y se 
tuvo que hacer este esfuerzo, loque 
provocó unas desviaciones, junto 
con otras partidas, que procedían de 
una etapa anterior y que se han 
tenido que amortizar ahora. Soy 
consciente deque no se puede vivir 
por encima de las posibilidades y 
nosotros lo hicimos en un momento 
muy determinado y por razones 
muy concretas y que no se han 
vuelto a repetir.

-- Tras lo sucedido en el mun
dial de Argentina llovieron críti
cas sobre Pedro Sust por la reno
vación del contrato a largo plazo 
a Antonio Díaz-Miguel.

- Creo honradamente que las 
críticas sobre este tema estaban 
equivocadas. No creo haber dado 
un paso en falso con esa renova
ción. Lleva 25 años en la Federa
ción trabajando; es un técnico de 
reconocido prestigio universal, que 
ha sido medalla de plata en una 
Olimpiada y que en España, lógica
mente, siempre será criticado, por
que hay mucho entendido de balon
cesto y cada uno tiene su concep
ción de lo que debía ser el equipo 
nacional. Pero un entrenador sin 
jugadores no puede funcionar y las 
críticas más descarnadas que se le 
han hecho han sido tras la actuación 
en Zagreb y Argentina, pero es que 
también hay que tener en cuenta las 
circunstancias. Antonio tiene un 
contrato hasta el 92 y va a salir de la 
Federación, sea por donde sea, por 
la puerta grande, porque méritos ha 
hecho para ello y la selección que 
dirija en los Juegos Olímpicos hará 
un buen papel, digno del baloncesto 
español.

— A eso, presidente, se llama 
“sostenella y no enmendalla”.

- Es que estoy completamente 
seguro de que las críticas que ahora 
se hacen desaparecerán, porque 
ahora ya se dice, tras los encuentros 
que hemos jugado frente a Alema
nia y otros, que la selección tiene 
otro ai re, loque demuestra que si es 
capaz de cambiar y adaptarse 
demuestra también ser inteligente 
que vale para el equipo nacional.

JUGADORES DEL SI 
Y DEL NO

-- ¿Existe preocupación en la 
Federación por el hecho de que 
determinados jugadores estrella 
del baloncesto español se nieguen 
a participar en la selección, por
que económicamente ustedes no 
llegan al “techo” que ellos pi
den?

-- Efectivamente existe esta pre 
ocupación, pero debo confesar que 
la actitud de los jugadores es posi
tiva y extraordinariamente razona
ble. Siempre hemos tenido un trato 
con ellos de absoluta si nceridad. En 
un momento en el que no hubo 
dinero vinieron sin cobrar ocobran
do muy poco; hubo otra época en la 
que estuvieron muy cansados y 
francamente nos dijeron que que
rían descansar, aunque podían ha
ber presentado un certificado médi
co y con él justificar, los que lo 
pidieron lo hicieron con la verdad 
por delante. Hay jugadores muy 
importantes que están defendiendo 
la selección y que incluso a mí me 
han confesado que estarían dis
puesto a ir a la selección aunque no 
les dieran un duro. Aunque no les 
pagásemos las deudas que les debe
mos, si bien y evidentemente quie
ren cobrar porque son profesionales 
y de esto viven, pero su actitud 
algunas veces reconforta.

— Eso, presidente, suena a “ja
bón”.

— No lo entienda así. Se acusa 
muchas veces a los jugadores de 
que son muy interesados económi
camente hablando, pero creo que 
eso es totalmente injusto. Mire us
ted. y se lo comento a título de

A Díaz-Miguel, 
lo apoya su presidente

ejemplo, si a un abogado importan
te de España le ofrecen defender un 
caso de su país en el tribunal de La 
Haya, ese abogado cobrará su bue
na minuta y el Estado se la pagará. 
Los deportistas españoles están en 
la misma situación.

SI EL CONSEJO DICE, 
QUE DIGA

■' ¿Aguantará Pedro Sust todo 
su mandato?
- Téngalo por seguro porque 

cuento con el apoyo de la gente que 
me votó y mi compromiso es con 
ellos y no existe, en democracia, 
ninguna razón para irse. Siempre 
hubo gente que ha estado contra mí, 
en una oposición lógica que en un 
sistema democrático es plenamente 
aceptable y que sigue estando con
tra mí. Sobre todo cuando las cosas 
no salen bien o se hacen mal y se 
diga que Pedro Sust está en la cuer
da floja, para ver si uno cae en la 
trampa. Pero lo que es evidente es 
que las fuerzas del baloncesto me 
apoyan, esto lo sabe todo el mundo, 
porque los temas que planteamos 
en las asambleas sal en porunanimi
dad o por amplias mayorías. Y yo 
estoy al servicio de la gente que me 
ha elegido, y puede que me presente 
a la reelección, aunque me tomen 
por masoquista. Yo tengo contrato 
de cuatro años y lo voy a cumplir 
mientras que los que me contrata
ron no me digan tú ya has acabado 
y vete.

JM*
Foto: Antonio

Teléfono
Unico sistema con

■ ■ * * I cobertura naoonal 

fVIOVIl 450
^roadstar

P V P (Sin IVA) 

235.000
Llame al 

42 24 12
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SE NECESITA
Maquinista de 

retroexcavadora
Canteras Ortiz, S.A.

HONTORIA 
Teléfono 42 30 42 
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TENIS.-- Torneo de Sydney

Arancha Sánchez Vicario, 
en semifinales

•ATLETISMO.-- Esta noche

Reaparición de Ben Johnson 
en Canadá

Desde la primera carrera tras su 
regreso, Johnson tendrá que hacer 
frente a los velocistas de Estados 
Unidos, algunos de cuyos atletas 
han criticado severamente al cana-

(Válido para Península y Baleares).

Sydney (Australia).— La espa
ñola Arancha Sánchez Vicario se 
clasificó para disputar las semifina
les del Abierto de Nueva Gales del 
Sur, que se disputa en la localidad 
australiana de Sugney, al vencer a 
la australiana Nicole Provis por 7-5 
y 6-2.

En las semifinales, Arancha, se
gunda favori ta, se en fre ntará a la es
tadounidense Zina Garrison, cuarta 
cabeza de serie, que derrotó a la 
soviética Natalia Zvereva por 6-4 y 
6-3.

La primera preclasificada, la es
tadounidense Mary Joe Fernández, 
fue eliminada por la checoslovaca

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

CICLISMO: El ciclista español 
José Recio, del equipo Scur, se 
clasificó en tercer lugar del prólogo 
de la XXVI edición de la Vuelta al 
Táchira (Venezuela) al cubrir los 
3,5 kilómetros de recorrido en 4:30 
minutos, el mismo tiempo que el 
segundo clasificado y a tres segun
dos que el vencedor, el venezolano 
Samuel Villamizar.

VELA: José Luis Ugarte, único 
^presentante español en la regata 
BOCChallenge para navegantesen 
solitario, presentó ayer un resumen 
del desarrollo de las dos primeras 
etapas de esta prueba, disputadas 
entre Newport y Sydney, pasando 
por Ciudad del Cabo, mientras se 
prepara para comenzar el próximo 
4 de febrero la tercera etapa.

BALONMANO: La selección 
española absoluta derrotó ayer a 
Suiza por 27-22 en el Torneo Inter
nacional que se disputa en Alcoben- 
das. Por su parte, la selección ju- 
ni°r, aunque presentó batalla no 
Pudo vencer a Islandia y perdió por

FUTBOL: El argentino Diego 
Armando Maradona no podrá dis
putar el partido que el Nápolcs 
Jugará el domingo en el estadio San 

ao*0 frente al Roma, debido a la 
^nción que el pasado miércoles le 
!mPuso el juez deportivo de la Liga 
llahana por “conducta indecorosa” 
c°n el árbitro en el partido frente al 
Juvcntus.

DEPORTE AEREO: El aven- 
•urerojaponés Fumio Niwa fracasó 
°y en su intento de atravesar el 
ceano Pacífico en un globo de 
e|io, al caer al mar seis horas y 

^edia después de emprender su g 
aventura en Yokohama, cerca de I 
*okio.

Jana Novotna, sexta cabeza de serie 
del torneo, por 7-5 y 6-3. Mary Joe 
cometió demasiados errares no 
forzados (36 en total) y perdió cinco 
veces su servicio en este partido, 
circunstancias que aprovechó No
votna para hacerse con la victoria. 
La checa se enfrentará ahora a la 
austríaca Barbara Paulus que dio 
cuenta de la suiza Manuela Malee- 
va.

En categoría masculina, el ar
gentino Martín Jai te fue derrotado 
por ?l norteamericano Derrick 
Rostagno, por 6-1 y 6-3.— Efe

Hamilton (Canadá).— El cana
diense Ben Johnson reanuda hoyen 
KamiIton su actividad atlética con 
una carrera de 50 metros en la que 
tendrá como principales adversa
rios a los estadounidenses Dennis 
Mitchell, André Cason y Mike 
Marsh, y al jamaicano Patrick Wi
lliams.

diense hasta el punto de negarse a 
volver a correr junto a él.

El retorno del mito tendrá, sin 
embargo, dos grandes ausentes, 
igualmente de Estados Unidos: 
Cari Lewis, su eterno rival, y Leroy 
Burrcll, el hombre más rápido del 
mundo en las dos temporadas de 
inactividad de Johnson.

TV-2 transmitirá en directo la re
aparición de Ben Johnson en las 
pistas de atletismo, y conectará con 
I lamí 1 ton a la 1,45 de la madrugada 
del viernes al sábado para dar la 
carrera del canadiense.

•iílM

Con el comienzo del año han bajado los 
aranceles, y por este motivo estrenamos 
nuevos precios.
Es el momento que estaba esperando 
para llevar adelante su proyecto de 
comprar un Lancia.
Una marca que a través de todos sus 
modelos ofrece el equipamiento más 
completo, el diseño más exclusivo y la 
tecnología más avanzada evolucionada 
en el campo de la alta competición 
automovilística.
Venga a uno de nuestros concesionarios, 
vea las últimas novedades de nuestra 
gama y disfrute la diferencia de viajar en 
Lancia.

LANCIA

LA DIFERENCIA ' 
DE VIAJAR EN LANCIA
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RALLY PARIS-DAKAR

Arcarons perdió la segunda 
posición en la general de motos

Carlos Mas, tercero, es ahora el mejor español clasificado

El Citroen ZX deAri Vatanen, lideren coches

El piloto catalán Jorge Arcarons 
perdió ayer su segunda posición en 
la clasificación general de motos en 
el primer sector de la tercera etapa 
maratón del Rally París-Dakar,

CON
CRITERIO

PROPIO

disputado entre Agadez y Tillia.
Arcarons llegó a la meta con más 

de cuarenta minutos de retraso 
sobre el actual líder, el francés 
Peterhansel. Por su parte, Carlos

¿HAY MEJORIA EN LA G. 
SEGOVIANA?

Ante la imposibilidad de 
diálogo con el presidente de la
G. Segoviana, porque no hay 

forma de localizarle, difícil se hace concretar nada acerca de
las posturas que se mantienen en la plantilla. Y si ayer escri
bimos que no iban a volver a los entrenamientos, ayer tam
bién, por la tarde, acordaron 
que hoy realizarían un entre
namiento conjunto en La Al- 
buera.

¿Qué sucedió para el cam
bio? Rumores no confirmados 
—y no por falta de interés por 
nuestra parte—, señalan que 
hubo una gestión del delegado 
provincial de fútbol, en fun
ciones, Julio Isabel,con el pre
sidente de la G. Segoviana — 
en lo que ha tenido mucha más 
suerte que nosotros—, y pare
ce ser que los problemas se 
van a solucionar después del 
encuentro que el próximo 
domingo, cuatro tarde, jue
guen en La Albuera frente al 
At. Astorga. Pregunto, ¿tam
bién si se pierde?

Puede que sea porque he
mos vivido la situación del 
club gimnástico durante mu
chos años, y sobre todo las 
vicisitudes de las últimas tem
poradas, pero difícilmente se 
puede arreglar la situación 
actual con una gestión del 
delegadode fútlrol, por mucho 
interés que éste ponga —y 
puedo asegurar que Julio Isa
bel es un luchador incansa
ble—, porque hay cosas en las
que no va a poder entrar.

El próximo domingo, también, es el día designado para la 
elección a la presidencia del club gimnástico. Que nosotros 
sepamos no se ha presentado ninguna candidatura y ante 
esta situación cabe preguntarse si no será éste el momento 
elegido para que la Sociedad Deportiva G. Segoviana — 
ahora sin timón—, entre en la UVIdela Federación Regional
de Fútlxíl. Porque si no es así, creo que hay muchos aficiona
dos a los que les gustaría saber cómo se van a solucionar los 
problemas que arrastra, de forma endémica, la G. Segovia
na. ¿Tendrá alguien la varita mágica? Porque el continuis
mo, a lo que se ve, no es solución.

J. M?

¿Seguirá? ¿No seguirá?

Mas logró entrar en tercera posi
ción y asciende a esa misma plaza 
en la general. En coches, el vence
dor de la etapa fue el sueco Ericks- 
son, mientras en la general sigue 
primero el finlandés Ari Vatanen.

La mala suerte acompañó ayer a 
Jorge Arcarons que, cuando tenía el 
liderato al alcance de la mano, per
dió en 456 kilómetros más tiempo 
que en los 3.217 de las pruebas 
especiales que se llevan disputadas, 
lo que le ha relegado a la cuarta 
plaza en la general y evidencia la 
dura lucha que se está dando entre 
los pilotos de las motocicletas.

En automóviles; los tres pilotos 
del equipo Citroen —Vatanen, 
Ickx y Waldegaard— rodaron jun
tos toda la etapa, ya que prefiern 
jugar la baza de la regularidad y 
dejar los éxitos parciales para los 
demás, especialmente ahora que 
tienen prácticamente asegurada la 
clasificación, con Vatanen al fren
te.

En cuanto a los españoles, Mi
guel Prieto fue el mejor, con unos 
pocos minutos de ventaja sobre 
José María Serviá, que ha ganado 
una posición en la general y se 
acerca a Seppi, su máximo rival.

Salvador Serviá también ha 
comenzado a recuperar posiciones,

NATACION

Campeonatos del Mundo

Barrowman, 
récord del mundo 
en 200 braza

Pcrth (Australia).-- El estadou
nidense Mike Barrowman se pro
clamó campeón del mundo de los 
200 metros braza y estableció una 
nueva plusmarca mundial con un 
tiempo de 2:11.23, mientras que los 
españoles Joaquín Fernández y 
Sergi López se clasificaron en cuar
to y sexto lugar, respectivamente.

Barrowman, que rebajó el récord 
del mundo que poseía (2:11.53) en 
treinta centésimas, dominó la prue
ba desde el comienzo y pasó en 
cabeza en todos los virajes, apenas 
inquietado por el británico Nick 
Gillingham.quc fue bronce, y por el 
húngaro Norbcrt Rozsa, campeón 
del mundode 1ÍK) braza, que obtuvo 
la plata.— Efe.

Carlos Mas ya es tercero 

siendo el 18 en la etapa y Cañellas, 
con el Pegaso, está llevando a cabo 
una carrera magnífica, mandando 
entre los camiones de menos de 10 
toneladas y constantemente subien
do puestos en la general.

Hoy se disputa el segundo sector 
de la tercera etapa maratón entre 
Tilia y Gao, de 630 kilómetros.

CLASIFICACIONES 
GENERALES

Coches: 1. Vatanen (Citroen 
ZX), 11-50-52. 2. Ickx (Citroen 
ZX), a 37-54. 3. Fontenay (Mitsu
bishi), a 1-53-37. 4. Waldegaard 
(Citroen ZX), a 1-59-34. 5. Auriol 
(Lasa Samara), a 4-37-10. 14. Ser
viá (Range Rover), a 10-52-21.15. 
Prieto (Nissan Patrol), a 11-14-33. 
17. Porcar (Nissan Patrol), a 11-29
22.

Motos: 1. Peterhansel (Yama
ha), 39-16-36.2. Magnaldi (Yama
ha), a 32-10. 3. Mas (Yamaha), a 
46-06. 4. Arcarons (Cagiva), a 48
14. 5. De Petri (Yamaha), a 54-28.

PEÑALOSA

La exposición celebrada recientemente, en la Albóndiga, con fotografías 
y otra documentación varia sobre-las cuatro últimas ediciones de la ya 
popular carrera de la noche de San Silvestre, reunió un material que pasa 
a archivo, de cara a nuevas muestras en años venideros. Contenido eminen
temente deportivo, como muestra, por ejemplo, la presencia, en la fotogra
fía, de la antorcha olímpica, con el símbolo del acueducto y los aros 
olímpicos. Juntoa ella hubo una amplia colección fotográfica de episodios 
de las carreras a partir de 1987, las memorias expl ¡cativas de cada edición, 
los carteles, las revistas-programa de cada carrera, etc., y ese caballo que 
aparece junto a la antorcha, uncido a la cuádriga que también hizo acto de 
presencia en los preparativos de la noche de San Silvestre.

AYUNTAMIENTO
FRESNO DE CANTESPINO 

Subasta de parcelas
El próximo día 19 de enero, a las 13 horas, en el salón de actos 
de dicho Ayuntamiento, tendrá lugar la subasta de ocho parce
las urbanas, en su anejo de Cascajares. Información de 12 a 14 
horas en el Ayuntamiento o llamando al teléfono 55 31 61.

EL ALCALDE

BALONCESTO 
Copa de Europa 

89-64:
El Barcelona 
arrolló
al Maccabi

BARCELONA: Solozábal (3), 
Epi (13), L. González (14), Norris 
(14) y Oniz (24) —equipo ini
cial—,Trumbo(12), Montero (9) y 
Almeida.

MACCABI: Godes (14), Jam- 
chi (8), Mercer (2), Horton (9), 
Royal (11) —equipo inicial—. 
Daniel (9), Simms (3), Henfeld (4) 
y Lippin (4).

ARBITROS: Jugenbrand (Fin
landia) y Cazzaro (Italia).

Despuésdesu importante triunfo 
en Split ante los actuales campeo
nes, el Barcelona consolidó su lide
rato en la liguilla de la Copa de 
Europa con una victoria contunden
te por 88-64 frente al Maccabi de 
Tel Aviv. Los hombres que dirige 
Maljkovic no dieron ninguna op
ción al conjunto israelí y realizaron 
un paseo triunfal quequedóamplia- 
mente demostrado sobre el electró
nico a lo largo de todo el encuentro.

El Barcelona realizó una exhibi
ción de buen baloncesto a excep
ción de los primeros seis minutos.

Epi se cargó con tres personales 
en el minuto trece y el entrenador 
azulgrana Maljkovic le sentó en el 
banquillo para no reaparecer en la 
primera mitad.

En la segunda parte el Barcelona 
realizó su paseo triunfal. Con el 
Maccabi en zona 1-3-1, Lisard 
aprovechó para mostrar su efectivi
dad en triples y su nombre acabó 
siendo coreado por los aficionados. 
Cuando el Maccabi quiso volver a 
la defensa idividual ya era tarde. 
Las distancias habían aumentado 
hasta llegar al 89-64 final.
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES
ALQUILAMOS naves almacén 5 
kilómetros Azoguejo, bien comu
nicados, 100 ptas. m2. Teléfonos 
422719-433010.

SE ALQUILA piso y local, céntri
cos. Teléfono 433997 y 431548 
(desde 8 tarde).

SE ALQUILA piso. Teléfono 
432085.

ALQUILO piso sin muebles, pe
queño, céntrico. Teléfonos 
434239-437502.

SE BUSCA casa o chalet para al
quilar en Segovia o alrededores, 
imprescindible teléfono, no agen
cias. Teléfono 91/4152785.

PISO dúplex, vistas panorámi
cas, 3 dormitorios. Ezequiel Gon
zález. Telf. 420246.

ALQUILO habitación. José Zorri
lla, y piso en Madrid. Teléfonos 
425194 y 506352.

SE ALQUILA piso amplio, sin 
muebles. Teléfono 427809.

COMPRAS
COMPRAMOS monedas, billetes, 
sellos, postales, libros, condeco
raciones, todo antiguo. Doblón. 
Domingo de Soto, 1. Teléfono 
435109.

ENSEÑANZA
¿QUIERES ser funcionario?, hay 
miles de plazas por cubrir. Oferta 
pública 1990-91. Tienes una opo
sición a tu alcance: Estado, Segu
ridad Social, Diputación, Ayunta
mientos, insalud, Ministerio Jus
ticia, Banca. Infórmate. Estudio, 
21. Cascos, 9. Teléfone 434010.

CONVOCADAS por la Excma. Di
putación de Segovia 9 plazas 
para Auxiliares. Instancias hasta 
23-1 -1991. Informa y prepara Aca
demia Nobel. Independencia, 9. 
Teléfono 426915.

GANADOS
VENDEMOS novillas selectas im
portación. Visite nuestra exposi
ción en Barbolla (Segovia), donde 
disponemos siempre de ellas. 
Hermanos Alonso. Teléfonos 
543095 y 543107.

VENDO ganado ovino lechero, 
400 ovejas churras y castellanas, 
150corderosjóvenesy11 morue
cos de raza. Eugenio Antona. 
Teléfono 574383.

VENDO ganado ovino lechero: 
400 ovejas churras y castellanas, 
150 corderas jóvenes, y 11 mo
ruecos de raza. Eugenio Antona. 
Teléfono 574383.

VENDO chotos cruzados para ce
badero. El Espinar. Teléfonos 
181271 y 181497.

TRASPASOS
TRASPASO Cervecería Río. José 
Zorrilla, renta baja. Teléfono 
420069.

FABULOSO local, ya acondicio
nado. Alférez Provisional (anti- 
9ua ferretería). Teléfono 420246.

TRABAJO
SE NECESITA personal para re
Partir con carné 1 .• para almacén 
con carné 2.* y para oficina llevar 
gestión comercial con conoci- 
^lentoa informática. 431250.

SE NECESITA dependiente. 
Hamburguesería Giorgio. G. F. 
Jiménez, 14.

SE NECESITA señorita para cui
dar niño y ayudar casa. Teléfonos 
425647-437210.

NECESITO empleada de hogar, 
con carnet conducir. Teléfono 
420689 (llamar de 4 a 7).

SE NECESITA empleada de ho
gar. Responsable. Informes. Te
léfono 427700.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 429442.

SE NECESITA señora limpieza. 
Teléfono 434807 (llamar de 2 a 
4,30).

RESTAURANTE Casa Paulino, se 
necesita cocinero o ayudante. Te
léfono 540016.

GUARDESES 30/50 años, sin hi
jos para finca de una hectárea 
cercana a Madrid. El carnet de 
conducir, jardinería, huerta. Ella 
casa, cocina. Informes. Condicio
nes a convenir. Telf. 3201455.

SE NECESITA pinche de cocina. 
Teléfono 443508.

SE NECESITA asistenta diaria 
mañanas. Teléfono 424740.

SE NECESITA empleada de ho
gar, atender casa y niños, buen 
sueldo. Teléfono 432668.

SE LABRAN tierras para girasol. 
Teléfono 566453.

SEOFRECEconductorcontodos 
los carnets menos autobús. Telé
fono 570644.

SE NECESITA camarero. Bar 
Chaplin. Carretera Villacastín, 12. 
Teléfono 423036.

NECESITO asistenta, mañanas. 
Teléfono 437753.

NECESITO camarero. Teléfono
442728.

NECESITO empleada de hogar 
fija, responsable. Teléfono
425132.

VARIOS

SE NECESITA Citroen C-15D, ¡so
termo. Teléfono 431250.

NOVIOS, su viaje a Mallorca, Ca
narias, Sierramar. Patino. Ladre- 
da, 11. 430511 (seis lineas).

ELECTRICIDAD ESPALUZ, lám
paras, aparatos iluminación. Ca
lle Guadalajara, 8, La Albuera. Te
léfono 426763.

IFAMER recupera sus deudas 
toda España. (91) 5712312.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

TOVAR: Local alquiler 65 m2, 
Albuera. Almacén, carga y des
carga.

TOVAR: Vende piso, 145 metros, 
planta 3.1, vistas panorámicas, 
garaje.

TOVAR: Vende piso, Cristo del 
Mercado, 4 dormitorios, garaje, 
trastero.

Alquila OFICINAS
PLAZA AZOGUEJO

Desde 40 m2
43.59.50 S 43.54.61

TOVAR. Alquila piso C/ Real, 170 
m2. Buena orientación.

TOVAR: Traspasa bar-restauran
te Plaza Mayor. 60 m2, dos plan
tas.

TOVAR: Vende bar, perfectamen
te instalado. Nueva Segovia. Pre
cio interesante. Personal

TOVAR: Alquila local Ezequiel 
González, superficie 125 metros. 
Unico zona.

TOVAR: Vía Roma. Edificio cons
trucción, 4-1 dormitorios, garaje, 
trastero.

TOVAR: Traspasa local, Gober
nador Fernández Jiménez, 80 m., 
acondicionado. Buena situación.

TOVAR: Traspasa bar. Calle In
fanta Isabel. En funcionamiento, 
perfectamente instalado.

TOVAR: Vende piso José Zorrilla, 
5 dormitorios, gastos individua
les, tercero.

TOVAR: Vende pisos, 3 dormito
rios, junto Ezequiel González. A 
estrenar.

TOVAR: Vende piso Fuentemlla- 
nos, 3 dormitorios, gastos indivi
duales, amueblado, seminuevo.

TOVAR: Alquila local muy céntri
co. 60 metros. Escultor Marinas. 
Renta interesante.

TOMZ1R

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMO811 lAP

VENDE SOLAR
en La Lastrilla

BUENA SITUACION

Información personal
43.59.50 ® 43.54.61

TOVAR: Vende piso, calle Mira- 
flores, 3 dormitorios. Completa
mente exterior, esquina.

TOVAR: Vende piso Nueva Sego
via, 3 dormitorios, garaje, traste
ro, Impecable.

TOVAR: Traspasa local Conde 
Sepúlveda, 150 m. Magnífica fa
chada, cualquier negocio.

TOVAR: Traspasa o vende local/ 
bar. Ezequiel González. 55 m2.

TOVAR: Traspasa local 60 m., Co
ronel Rexach. Ideal para acade
mia.

TOVAR: Local alquiler, Enrique 
IV(Albuera), 95 metros, amplia fa
chada.

TOVAR: Vende piso, Santa Eula
lia, 5 dormitorios, garaje, planta 
6.*.

43.54.61 43.59.50

Í
MIGUCL TOM/1R

AGENTE DE l A PROPIEDAD INMOBILIARIA

EZEQUIEL GONZALEZ, 6

¡¡¡ULTIMOS CHALETS!!!
2.a Fase 

Residencial Torrecaballeros
• 137 m2, 151 m2. 3-4 dormitorios
• Calidades nobles. Chimenea francesa
• Piscina olímpica. Cancha de tenis
• Zonas cgmunes. Parcela privada

ACEPTAMOS SU VIVIENDA A CUENTA

PROMOCION EXCLUSIVA.

INFORMACION Y VENTA (SABADOS Y FESTIVOS) EN OBRA 
DE 12,00 A 2,00 H. - DE 4,30 A 6,30 H.

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: PEÑAS EL ERIZO. 260 
m2. Parcela 1.200 m2. Piscina. 
Próxima entrega.

HABITAT: COCA. 280 m2. Parce
la 2.800 m2. Piscina. Arbolado Ex
celente construcción. Infórme
se.

HABITAT: PARQUE ROBLEDO.
400 m2. Parcela 2.000 m2. Piscina 
climatizada. Todas las comodi
dades.

HABITAT: ORTIGOSA DEL 
MONTE. 203 m2. Parcela vallada 
600 m2. A estrenar. Excelente ca
lidad.

HABITAT: LA GRANJA. 220 m2. 
Parcela 1.350 m2. En construc
ción. Situación ideal.

HABITAT: SAN CRISTOBAL 156 
m2. Jardín Privado. 3 plantas. 
Grandes facilidades. Piscina, 
tenis. Facilidades.

HABITAT: OTERO DE HERRE
ROS. 200 m2. Parcela vallada 600 
m2. En construcción.

HABITAT: LA LASTRILLA. 264 
m2. 5 dormitorios. 3 plantas. 
Bodega. Magníficas vistas. En 
construcción.

HABITAT: PEÑAS EL ERIZO. 379 
m2.3 naves. Parcela 5.025 m2. Pis
cina. Opción alquiler.

HABITAT: HONTORIA. 700 m2. 
Finca 12.000 m2. Piscina, tenis, 
etc. Inmejorables calidades. In
formación personal.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Habitat. Si quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos sis
temas en gestión inmobiliaria. 
Teléfono 433010.

FINCAS NOVO: Alquila o vende 
local acondicionado, de 300 m2, 
en polígono El Cerro.

FINCAS NOVO: Alquila piso 
amueblado de 4 dormitorios. Ex
terior. Calefacción individual.

FINCAS NOVO: Vende piso de 3 
dormitorios a estrenar en Alférez 
Provisional.

HABITAT

FINCAS NOVO: Vende piso reha
bilitado en La Granja. Muy bonito. 
Todo tarima.

FINCAS NOVO: Si quiere vender 
o comprar, acuda a nosotros. 
“CONOCEMOS EL TERRENO”. 
Teléfono 441729.

VEHICULOS
OPORTUNIDAD. Mercedes 280 
SE, ABS, aire, cierre centralizado, 
etc., toda prueba, muy buen pre
cio. 429506 (mañanas).

SE VENDE Renault 18 GTS, M- 
DD. Buen estado. Pocos kilóme
tros. Teléfono 424796.

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla-Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

VENTAS
CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

CHOPOS. Plantones tipo cana
diense de 2 años. Vivero “El Zo- 
rroclín”. Registrado en el Ministe
rio Agricultura n.6 1.098. Teléfo
nos 437629 y 435147.

VENDO plaza de garaje zona San 
Agustín-Correos. Muy amplia. 
Teléfono 433001.

SE VENDE estiércol gallinaza, 
buena calidad. Razón: Teléfono 
140669.

VENDO casa unifamiliar zona 
San Millán. 110 m2. 3 plantas. 
Proyecto y licencia para rehabili
tar. Sólo 6.000.000. Teléfono 
433001.

MAQUINAS de coser Refrey Co- 
semátic. Enseñanza gratuita. Te
léfono 427510.

PALAZUELOS DE ERESMA, vi
viendas unifamiliares, centro del 
pueblo. Facilidades. 471450.

VENDO piso céntrico, plaza gara
je y trastero amplio. Teléfono 
432520.

SE VENDE finca rústica en Sepúl
veda. Informa: Hostal Postigo.

SE VENDE parcela de 12.000 m2. 
en Veladiez, término de Espirdo. 
Teléfono 433529 (tardes).

SE VENDE compactador 3.000 
kilos articulado, doble rodillo, se
minuevo. Ciresa. Ezequiel Gon
zález, 15. Teléfono 429559.

OCASION. Vendo dumper AUSA, 
carretilla elevadora, todo terreno, 
para 2.500 kilos, compresor de 
2.000 litros. Ciresa. Ezequiel Gon
zález, 15. Teléfono 429559.
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La revista católica "30 Giorni" 
sugiere que la crisis del Golfo 

es una comedia
Roma.— La revista “SOGiorni”, 

del movimiento Comunión y Libe
ración, muy cercana al Vaticano e 
inspirada por el prefecto del ex 
Santo Oficio, el cardenal Joseph 
Ratzinger, acaba de salir a la calle 
planteando la hipótesis de que el 
conflicto del Golfo, que tiene al 
mundo en vilo, podría ser sólo una 
“comedia”, casi un acuerdo tácito 
entre Saddam Hussein y George 
Bush.

Recogiendo fuentes eclesiásti
cas y seglares de Bagdad, la revista 
italiana habla de una “posible con
vergencia objetiva de intereses en
tre Saddam y Bush para poder re
solver la cuestión palestina”.

Según el arzobispo católico de la 
ciudad iraquí de Basora, son mu
chos los que piensan que no es 
desacertada la tesis que afirma que 
Estados Unidos estaba esperando 
una ocasión para colocarse militar

TELEFOTO EFE

Una joven estudiante mestiza de 22 años, llamada Erica Adams, ha resultado ser la novia de Wirfem de Klerk, 
el hijo menor del presidente Frederick de Klerk, que está dando los primeros pasos para acabar con el apartheid 
en Suráfrica. Ambos estudian en el mismo centro cursos de relaciones públicas y se conocen desde hace tiempo.

Erica se ha negado a confirmar si habrá o no boda, pero sí ha reconocido que mantiene relaciones con Willem 
y se ha ofrecido a facilitar pruebas fotográficas del idilio, a cambio de unas doscientas mil pesetas. Un diario ha 
publicado ya la foto, que ha dado la vuelta a todo el país.

El mismo presidente se ha visto obligado a hacer declaraciones sobre este asunto, que afecta a su propia familia 
pero que es la comidilla de todo el país, en este caso sin distinción de razas. El jefe del Estado se ha limitado a 
decir que su hijo Willem no vive desde hace tiempo en casa: “yo sabía que ha tenido amistades con varias 
estudiantes, pero mi hijo tiene 24 años, es una persona adulta y toma sus propias decisiones”.

mente en el Golfo, para crear una 
especie de OTAN medio oriental, y 
que para resolver sus problemas 
vitales en el Golfo necesita resolver 
el problema palestino.

Pero al mismo tiempo no podían 
iniciar ellos una guerra, y así la 
apertura de la crisis en el Golfo por 
parte de Saddam, a quien dejaron 
tranquilamente ocupar Kuwait, fue 
providencial porque “frente al pe
ligro de una guerra todo resulta ya 
posible...”. Y la revista católica 
recuerda que la campaña para pre
sentar a Saddam como un “mons
truo” había empezado ya antes del 
conflicto, exactamente el 4 de ju
nio, cuando la revista “US News 
and World Repon" salió a la calle 
con una portada en la que el presi
dente iraquí aparecía como un 
demonio y con el título: “Este es el 
hombre máspeligrosodel mundo”.

El precio del 
tabaco subirá 
cuatro pesetas

Madrid.— El Gobierno estudia 
actualmente la propuesta de Taba
calera de subir el precio del tabaco 
cuatro pesetas por cajetilla, tanto el 
negro como el rubio, que ya ha sido 
estudiada en la Junta Superior de 
Precios y remitida a la Comisión 
Delegada para Asuntos Económi
cos.

Esto implicaría, según Tabacale
ra, un incremento medio del precio 
del 4,46 por 100, que aún no es 
definitivo y aún podría experimen
tar cambios, antes de que sea proba
do por el Consejo de Ministros.

En el caso del tabaco negro, el 
precio de la cajetilla de Ducados 
pasará de las actuales 58 a 62 pese
tas. En el rubio nacional el precio 
del paquete también aumentará 
cuatro pesetas, de 104 a 108. Final
mente,enel caso del rubioamerica- 
no, la cajetilla pasará de 180 a 184 
pesetas.

LLOYD WEBBER NO MODIFICARA "EVITA" 
PARA MADONNA

Andrew Lloyd Webber, el 
compositor británico de éxitos 
como “Cats" y “El fantasma 
de la Opera”, dijo que ni aun
que le pagaran 35 millones de 
dólares cambiará la partitura 
de la comedia musical “Evita” 
para que sea interpretada por 
Madonna en la versión cinema
tográfica.

En declaraciones publicadas 
hoy por el periódico londinense 
“Today”, Webber manifestó 
que nunca permitirá que la par
titura de esa comedia musical 
sea modificada y que aún no 
sabe quien interpretará el papel 
de * ‘Evita *'. Añadió que si bien 
tiene los derechos artísticos de 
la comedia, no sólo él decide 
sobre la persona que interpre
tará a la protagonista.

La actriz estadounidense 
Maryl Streep, una de las firmes 
candidatos a representar * ‘Evi
ta” en el cine, ha manifestado 
que sólo si la obra es modifica
da podría Madonna llegar a 
cantarla.

Webber puntualizó que en el 
caso de que tuviera que cambiar 
la partitura de ‘ ‘Evita ’ no ten
dría tiempo para hacerlo por
que está muy ocupado trabajan
do en un nuevo musical basado 
en una película de Gloria Swan-

EL FUTUROLOGO NOTRE DAME AUGURA EL 
INICIO DE LA GUERRA EN EL GOLFO

Madrid. — El futurólogo Mi- 
chel de Notre Dame declaró 
ayer a Efe que las cartas astra
les predicen el inicio de un con
flicto bélico en el Golfo Pérsico 
a partir del día 15 de enero y la 
muerte violenta de Saddam 
Hussein en torno a finales de 
diciembre de este año y enero de 
1992.

Michel de Notre Dame afir
mó el pasado 4 de enero en RNE 
que los qstros indicaban que las 
negociaciones entre Baker y 
TarekA ziz en Gineb ra serían un 
fracaso, según confirmaron a 
Efe fuentes de la emisora.

El astrólogo explicó ayer que 
‘ ‘si la guerra no estalla el día 15 
ó 16 comenzará a partir del 28

son, de 1950, “Sunset Bou le
vará

También dijo que está traba
jando en versiones cinemato
gráficas de sus comedias 
“Cats” y “El Fantasma de la 
Opera”, de gran éxito en los 
teatros de Londres.-- Efe.

de enero”, afirmación que jus
tifica por los datos extraídos a 
partírdel horóscopo de Saddam 
Hussein y las fechas de la inva
sión de Kuwait y la creación de 
la república de Irak.

La muerte de Saddam Hus
sein está recogida, según el as
trólogo, en las predicciones re
lativas al eclipse solar del pró
ximo 21 de diciembre, que au
gura la muerte de un jefe de 
Estado o político, y en el propio 
horóscopo del presidente ira
quí.

Añadió que la carta astral de 
Hussein indica que es una per
sona muy terca, por lo que ‘ ‘no 
se retirará de Kuwait a no ser 
por la fuerza ’ *.

Servicio telefónico para 
informar sobre los efectos 

congénitos
Madrid.— El Ministerio de Sanidad y Consumo acaba de crear el 

Servicio Español de Información Telefónica sobre Teratógenos 
(SEIT) —teléfono (91)394 15 94—, cuyo principal objetivo es “la 

" prevención de las malformaciones congénitas", según señaló José 
María Fernández Noricga, subsecretario de este departamento 
ministerial.

De cada 100 niños españoles, dos nacen con defectoscongénitos. 
De este porcentaje, el 30% de las malformaciones fetales se debe a 
causas conocidas y en el 70% restante no se puede determinar el 
origen de esta malformación. Dentro de las causas conocidas están 
las genéticas (2%) y los factores teratógenos, es decir, todos 
aquellos que son capaces de provocar algún defecto en el feto.

Los factores teratógenos se agrupan en tres categorías: los que se 
presentan en el desarrollo del trabajo, los de exposición accidental 
y ios de uso social.

El SEITestá atendido por profesionales médicos y científicos es
pecializados en el efecto de los teratógenos en el feto.

A este servicio telefónico pueden acudir de momento sólo los 
médicos, principalmente ginecólogos, de toda España para el segui
miento del embarazo de sus pacientes. Es posible que en un futuro 
esté abierto a los ciudadanos.

Lotería Primitiva

Ningún acertante 
de primera 
categoría

Madrid.- Escrutado el 90 por 
ciento de los boletos del sorteo de 
lotería primitiva celebrado anoche 
no ha aparecido ni ngún acertante de 
primera categoría, por lo que, de 
finalizar así el escrutinio, se gene
raría un bote de 305 millones de 
pesetas.

Con premio de segunda catego
ría (cinco números y el comple
mentario), según el organismo 
nacional de loterías, han aparecido 
seis boletos premiados que, de no 
aparecer ningún otro, cobrarían 19 
millones de pesetas.

Los acertantes de tercera catego
ría (cinco números) cobrarán 
4 25.000 pesetas aproxi madamente, 
los de cuarta (cuatro aciertos) unas 
10.300, y los de quinta (tres acier
tos), 885 pesetas.

LA CADENA SER, LIDER DE LA RADIODIFUSION

La Cadena Ser continúa como líder de audiencia de la radiodi
fusión en España, tanto en la programación convencional como en 
FM, según datos del Estudio General de Medios correspondientes 
a los meses de octubre y noviembre.

Según estos datos, la audiencia general de radio ha descendido 
con respecto al anterior periodo del EGM. La audiencia diaria de 
la radio en España en días laborables es de 16.600.000 personas, 
210.000 menos que en el último periodo.

ROBERT REDFORD, CONVERTIDO EN ABUELO

El actor norteamericano 
Roben Redford se ha converti
do en abuelo. Su hija Shauna, de 
29 años, casada con Eric 
Schlosser, dio a luz reciente
mente a una niña a la que pusie
ron por nombre Anua.

De momento, no se han reve
lado ni la fecha ni el lugar del 
nacimiento, pero sí se sabe que 
Redford, de 53 años, ya ha visi
tado a su nieta, al igual que su 
esposa, Lola, de la que está 
separado.
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